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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta
dello Spirito Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6,
Luca 17: 30 e Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è
stato  il  culmine  di  molte  altre  profezie  Bibliche,  e  una
continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo Spirito in questo
tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle Scritture,
per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi  preghiamo  che  la  Parola  stampata  diventi  scritta  nei
vostri cuori mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni  sforzo per provvedere ad un’accurata e
completa trascrizione e/o traduzione,  tuttavia  i  files  audio in
inglese  restano  la  migliore  rappresentazione  dei  sermoni
predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni
predicati da William Branham si possono scaricare gratuitamente
e stampare in tante lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che
sia  copiata  interamente,  non  modificata,  e  distribuita
gratuitamente.
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La via del ritorno

1 Potete sedervi. [Una profezia è data - Ed.] Amen. Meraviglioso è il
vedere  la  semplicità  dell'opera  dello  Spirito  nelle  persone  che  sono
abbastanza umili da ascoltare e credere e custodirla... come ringraziamo
per quell'esortazione di Dio che dovremmo aspettare ed Egli farà il lavoro
tra noi. RingraziamoLo.

2 Mi sono attardato un po' la sera scorsa. Ho appena ricevuto pochi
minuti fa, e — mi è dispiaciuto di avervi trattenuti in quel modo. Cercherò
di  fare  in  fretta  stasera,  se  mi  sarà  possibile.  E  domani  mattina,  la
colazione degli Uomini d'Affari presso al Washington ...? ... E mi è stato
appena detto da un fratello che ha i biglietti, che i biglietti devono essere
acquistati questa sera, a motivo di avere abbastanza spazio. Per vedere
quanto spazio è rimasto alla mattina, in modo che possano avere le cose
pronte. Ed egli disse di essere sicuri di ricevere i biglietti. E suppongo che
loro saranno nella parte anteriore della stanza lassù stasera.

3 E domani sera, se il Signore vuole, io voglio ... non so mai, ma solo
penso che se Lui vuole, mi piacerebbe parlare su un qualcosa di speciale
domani sera, che è il “Noi abbiamo tutte le cose in Cristo”. Ora, si tratta di
un breve testo conosciuto ma oggi mi è appena venuto in mente, vorrei
parlarne domani sera, se il Signore vuole.

E poi penso che abbiamo una domenica mattina. E poi domenica sera,
se il Signore vuole, voglio predicare sul tema, “Il conto alla rovescia”, la
chiesa  pronta  per  andarsene  (vedete?),  i l  conto  alla  rovescia.
Comprendete? Sapete che cos'è il conto alla rovescia. Capite? E credo che
possiamo dimostrarlo tramite le Scritture che siamo in questo momento
nel conto alla rovescia. Ora, quindi preghiamo per noi.

E se non avete nessuna chiesa in cui andare la domenica mattina,
saremmo lieti di avervi qui, e naturalmente anche la domenica sera, ma se
avete la vostra propria chiesa, quello è il vostro primo posto di dovere. Ci
aspettiamo che partecipiate a quello. Ma se non l'avete, saremmo lieti di
avervi.

E  a  volte  io  ...  Qualcuno  ...  Molti  mi  hanno  detto  tante  volte:
“Dovresti stare con la preghiera per i malati. Non dovresti cercare di fare
qualcos'altro”.

Ma qualcuno mi ha chiamato non molto tempo fa, disse: “Perché te la
prendi sempre con le donne?” Beh, io non me la prendo con loro. Disse:
“Bene”, disse: “perché non lasci stare quelle donne?” Disse: “Tutti quegli
uomini  circa  le  loro  organizzazioni,  e  tutto  ...”  Un  fratello  molto
importante.
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benedizioni... Invia lo Spirito Santo, Signore. Vieni questa sera e spezza
ogni cuore mentre stiamo lodando...
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E io dissi: “Tu non credi che questo sia scritturale per loro di farlo,
vero?”

Egli rispose: “No”. Ma, disse: “Non ti ha inviato il Signore a pregare
per i malati?”

Io risposi: “Sì”.

Egli disse: “Bene, perché, non stai su questo?”

Risposi: “sì”.

Ed egli disse: “... se Egli ti ha chiamato a pregare per i malati, perchè
non lasci che i predicatori si prendano cura di questo”.

Io dissi: “Ma non lo fanno”.

Disse ... disse: “Perché ...”.

Dissi “Io - io devo ...”.

Egli disse: “Perché, la maggior parte delle persone ... so, immagino,
un milione di persone ritengono che tu sia un profeta”.

Dissi: “Io non sono un profeta”.

Egli  insistette:  “Ma  la  gente  pensa  di  te  in  questo  modo.”  Disse:
“Francamente, anch'io”.

Dissi:  “Grazie”.  Dissi  “A  volte  Lui  mi  mostra  cose  che  devono
avvenire, e finora non mi ha mai mentito, e non lo farà. Siccome Egli è
Dio, non può.”

E lui disse: “Bene, se sei un servo di Dio in quel modo, perché non
insegni  a  quelle  donne come ricevere  grandi  doni  spirituali,  invece  di
continuare  ad  agitarti  contro  di  loro  di  tagliarsi  i  capelli,  e  indossare
pantaloncini, e truccarsi e altre cose?” Disse: “Dovresti insegnare loro cose
più grandi, su come possono ricevere grandi doni, e fare qualcosa”.

Io dissi: “Come puoi insegnare loro l'algebra quando non vogliono
nemmeno  ascoltare  l'abc?  E  impararlo  e  ulterioramente  iniziare
qualcos'altro”.

4 E capisco che questa sera, se finiamo abbastanza in fretta, faremo
una piccola linea di preghiera. Billy ha detto che qui ha distribuito alcuni
biglietti  di  preghiera.  Credo che sia  giusto,  sì,  che avremo una fila  di
preghiera per pregare per i malati.

5 Sembra piuttosto sacrilego ...

Un vecchio ministro ... (Grazie) Una volta un vecchio ministro andò a
tenere una riunione in un luogo, predicò la prima sera sul pentimento, la
seconda sera sul pentimento, la terza sera, la quarta sera, la quinta sera.
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Lui che chiama. Mi chiedo perchè noi — perché lo facciamo?

127 Apprezzo  la  vostra  pazienza,  come  ci  siamo  seduti  e  abbiamo
aspettato gli uni gli altri, perché è lo Spirito Santo che sta cercando di fare
qualcosa in noi. Vedete, Egli sta cercando di iniettare qualcosa. La vostra
pazienza è meravigliosa, e ciò fa bene.

Se dite: “Oh, non capisco, ma andrò a sedermi e lo guarderò. Devo
osservarlo”, Dio riempirà ogni cuore affamato che — che vuole davvero
raggiungerLo. Quando lo vedi, non aspettare un altro minuto. Protenditi e
prendilo, subito. Sta passando. Potrebbe non passare di nuovo per quella
via. Giusto.

Amen, amen.

128 Ascoltate,  shh...  (Una  donna  parla  in  lingue,  e  un  uomo  ne  da
l'interpretazione: “Ecco”, dice il Signore, il tuo Dio, “non temere di credere
tutto ciò che hai visto questa sera poiché... o di camminare nei passi del
Signore, il tuo Dio, poiché ti guiderà. Tu non tornerai lungo i sentieri di
prima. Tu andrai avanti, tu alzerai gli occhi. Tu non avrai altri dèi all'infuori
di Me. Io sono il tuo Dio. Mi sono manifestato questa sera. Tu hai visto, tu
hai conosciuto, ma non ti sei pentito,” dice il Signore. “Se tu continuerai
con  me,”  dice  il  Signore,  “se  tu  amerai  la  gloria  del  tuo  Dio,  tu  devi
umiliarti davanti a me, e sapere che Io sono fra voi, e che Io sono nella
tua anima, e che Io posso guidarti.

“  Io  non posso vivere  fra  un popolo  testardo o  ribelle  che non si
pentirà. Io sono qui questa sera per ricevere le tue lodi. Io sono qui per
guidarti  lungo  il  cammino  della  giustizia.  Nel  giorno  e  nell'ora,  nel
momento in cui tu ti umilierai, allora il Signore, il tuo Dio, si manifesterà
Lui stesso nella tua vita e da te farò scaturire la mia gloria.”)

Amen. Siano rese grazie al Signore. Avete notato, ha detto che Egli
era  qui  per  ricevere  le  nostre  lodi.  Conoscete  il  coro:  “Amen”,  quel
fratello...?...  cantalo  per  me.  “Amen?  ”  Lo  canti,  vero?  Bene,  fratello
Don...?... Eh?

Vieni, Ernie. Daremo lode a Lui con l'inno “Amen”. Voi ... Quanti lo
conoscono? Oh, lo sappiamo tutti, credo. Tutta la mia chiesa lo conosce,
credo. Oppure io — Ho pensato che forse tu ... Cosa dici? Oh, fratello, non
posso dirigerla. Io... non so cantare. Oh, ma penso che sarebbe bello in
questo momento, dire “Amen” a ogni cosa che Egli ha detto. Oh, my.

Amen, amen,

Amen, amen, amen.

Amen ...

Alziamo  le  nostre  mani  e  diamoGli?...  Lode  a  Te,  Signore...  e
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I diaconi lo incontrarono lì dietro e dissero: “Fratello, ci rallegriamo di
quel messaggio sul pentimento”. Ma: “non hai qualcosa di diverso su cui
predicare?”

Egli disse: “Oh, sì. Ma aspettate fino a che tutti si siano prima pentiti
e poi inizieremo qualcos'altro”.

Così, quando entro nella casa di Dio e vedo tutto a posto e tutto in
ordine, allora inizieremo un'altra cosa. Vedete? Così siamo... desidero le
vostre preghiere. Non dico queste cose per essere cattivo. Voi sapete che
sono  zelante.  Sono  figlie  di  Dio;  sono  figli  di  Dio.  Noi  dobbiamo
comportarci così. Dobbiamo agire così e cercare di raggiungere quel livello.
A me manca tanto e chiedo le vostre preghiere; ed io prego per voi.

Quindi noi pregheremo insieme l'un per l'altro, e forse un giorno Dio
ci porterà comunque insieme in qualcosa di grande che ci porterà fuori da
tutto  questo  caos  qui.  Comunque  comincio  a  essere  un  po'  stanco  di
questo lazzaretto, e voi? Mi piacerebbe prendere un volo solitario una di
queste mattine quando Egli verrà.

6 Ieri  sera, dopo aver parlato del giubileo e chiamato al ritorno alla
Pentecoste originale e al  messaggio, annunciai  che questa sera volevo
provare a parlare un po' su come tornare indietro. Sapete, non c'è bisogno
di dire a qualcuno cosa fare, a meno che non gli si dica come farlo. Questa
è la cosa.

Ora, il  testo che voglio leggere l'ho già usato prima, ma forse non
esattamente in questo modo. Ma ho pensato che si adatta bene e non mi
resta che portarlo in questo modo. Quindi penso che sviluppare questo, su
come tornare indietro, e la ... Ci sono molte vie d'uscita, ma c'è solo una
via di ritorno.

7 Un tipo una volta in montagna mi disse... Eravamo lassù... Io ed un
altro tipo, avevamo la licenza come guide in Colorado, avevamo un gruppo
di persone dall'altra parte, turisti vestiti da cowboy. E portarono alcuni tizi
là, e la stessa guida si era persa, e lui vagava in giro da quelle parti. Egli
venne a cavallo su dove eravamo. Egli disse: “Hey... ”. Questo tizio che
era  con  me,  il  signor  Jeffries,  era  una  specie  di  uomo  che  parlava
velocemente.

Egli disse: “Ehi,” disse, “come si fa a uscire di qui?”

Egli disse: “Come hai fatto a venire qui?”

Egli disse: “Per questa via”.

Egli disse: “Bene, allora, questa è la via d'uscita”. Quindi è la via di
ritorno... di conseguenza il gioco è fatto.

8 Leggiamo ora nel libro di II° Re, nel 1° capitolo di II° Re, due o tre



La via del ritorno 49

ad ognuno che crederà nel Tuo nome: il grande Spirito Santo, alla ricerca
di trovare un uomo da qualche parte...

O Dio, trovò un Ireneo un giorno. Ha trovato un Policarpo un giorno.
Ha  trovato  un  Paolo  un  giorno.  Ha  trovato  un  Martino  un  giorno.  Ha
trovato un Lutero un giorno. Ha trovato un Wesley; ha trovato un George
Whitfield.  O Dio, Egli  trovò un Billy Sunday. Dio, sia che Egli  trovi  noi
questa sera. O Dio, qualcuno di questo momento che possa scuotere la
chiesa in tale modo con la predicazione del  Vangelo,  come un Charles
Finney, o qualcuno, Signore, che riporti la chiesa al suo posto. Quando il
grande Santo Spirito stesso, un'opera di Se stesso, non un uomo, che si
muova tra la gente, e dichiari Se stesso come Lui ha fatto questa sera, Te
ne siamo grati, Signore.

Ricevi il rendimento di grazie e dacci le Tue benedizioni. Nel Nome di
Gesù Cristo, noi lo chiediamo.

125 Io Lo amo, Lo amo, perché prima mi amò. Chiudiamo gli occhi ora.
Alziamo le nostre mani, e diamoGli la lode. Sapete, Egli è qui. Quanti lo
credono con tutto il cuore, tutti quelli che credono che Cristo è qui, dicano:
“Amen”.

Cantiamo a Lui ora, con tutto il nostro cuore che è in noi, e diamoGli
tutte le lodi che sappiamo. Ora, va bene.

Io Lo amo, (Chiudete gli occhi ora, cantate nello Spirito.) Io Lo amo,

Perché Ei prima mi amò,

E acquistò la mia salvezza

Sulla croce del Calvario.

126 Oh, meraviglioso [Una profezia è data - Ed.] Amen. Sapete di cosa si
tratta? Che cos'è? Che cosa sta parlando in lingue e dà l'interpretazione?
La pulsazione dello Spirito Santo esprime qualcosa di quello che tu non sai
che stai dicendo. Vedi?

Vi  ho  detto  la  via  del  ritorno.  Vi  faccio  un  invito.  Quanti  qui
vorrebbero prendere questa strada e seguire la prescrizione? Molti di voi
qui che non sono mai stati battezzati e vorrebbero essere battezzati, alzino
la mano e dicano: “Io credo. Sono pronto. Finirò le mie opere di prima.
Tornerò  indietro.  Verrò  a  Cristo”.  Alzate  la  mano.  Ci  sara  un  servizio
battesimale qui domani sera.

Un ministro battista ha appena dato l'approvazione, ha detto: “Sono
pronto”. Bene. Fratello, anch'io vengo dalla tua chiesa. Essi leggono la
ricetta sbagliata secondo me, ma io l'ho letta da me stesso. Ho scoperto
che dopo che l'ho cambiata, e l'ho letta e fatta nel modo in cui Egli ha
detto di farla, qualcosa mi è successo. Oh Dio. Manda la Luce. Guardate a
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versi. E poi prenderemo un soggetto e lo useremo come testo: “La via del
ritorno”.

Dopo la morte di Acab, Moab si ribellò contro Israele.

Acazia  cadde dalla  ringhiera della  sua camera di  sopra,  a
Samaria,  e si  ammalò.  Allora inviò dei  messaggeri,  dicendo
loro:  “Andate  a  consultare  Baal-Zebub,  dio  di  Ecron,  per
sapere se guarirò da questa malattia”.

Ma un angelo del SIGNORE disse a Elia il  Tishbita: “Alzati,
va' incontro ai messaggeri del re di Samaria, e dì loro: È forse
perché non c'è Dio in Israele che voi andate a consultare Baal-
Zebub, dio di Ecron?

9 E poi ho sentito il fratello Moore, pochi istanti fa al citofono, parlare. E
non sapeva che stavo per leggere questo testo per parlare di un balsamo.
E voglio leggerlo in Geremia 8:22:

Non c'è balsamo in Galaad? Non c'è laggiù nessun medico?
Perché dunque la piaga della figlia del mio popolo non è stata
medicata?

Una  domanda:  “Perché?  Perché  non  vè  la  guarigione  per  il  mio
popolo?”

Ora,  vorrei  dire  che  siamo  molto  felici  di  godere  questo  grande
momento di comunione e spero che il  Signore non permetterà che una
persona entri qui senza essere salvata, e non una senza lo Spirito Santo,
ma che possa essere riempita con lo Spirito Santo e ogni malato guarito.
Non ne vedo l'ora, noi lo crediamo.

10 Ora, la nostra storia stasera inizia, come ieri sera, con un popolo che
si era allontanato da Dio. E questa è la cosa più triste che mi viene in
mente, ed è qualcuno, un credente, lontano da Dio. E troviamo qui che
questo re di Samaria, Acazia, la ragione per cui si era allontanato da Dio
era perché aveva il  tipo sbagliato di  insegnamento, il  tipo sbagliato di
educazione. Sua madre era una pagana e suo padre era un israelita sviato,
Achab. E lì,  non aveva avuto molto per crescere nella via del  Signore,
anche dal popolo ...

11 E Dio non ha mai lasciato Se stesso senza un testimone. Dio aveva un
testimone in quel giorno, ma suo padre odiava questa testimonianza. E il
suo nome era Elia il profeta. E sua madre odiava questa testimonianza. Ma
nonostante, era lo stesso un testimone di Dio.

Dio ha sempre avuto un popolo da qualche parte che Egli può indicare
e dire: “È questo ”. Oh, io voglio essere tra quel numero. Sono sicuro che
tutti noi vogliamo essere lì. È il desiderio di ogni cuore. Vogliamo essere
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qual è la risposta? Fratelli, Chiesa, qual è la risposta? Che altro può fare
Dio?  Non  ha  mai  promesso  un'altra  cosa.  Non  vedrete  mai  niente  di
superiore alla presenza di Gesù Cristo operare nella Sua chiesa, eseguendo
le cose che ha promesso di fare ...

121 Ma sapete, c'è qualcosa che è accaduto alla chiesa. Cosa pensate
sarebbe successo se questo fosse avvenuto 50 anni fa? Vedete, ha dovuto
essere più potente ora per scuotere più forte la chiesa. “Se il nemico viene
come una fiumana, lo Spirito di Dio erge uno stendardo contro di esso”.
Uno di questi giorni alzerà completamente la chiesa fuori dal suo posto, i
santi nati di nuovo.

“Due nel letto, prenderò uno e lascerò l'altro, due nel campo prenderò
uno e lascerò l'altro”. Farà sorgere la chiesa nella Presenza di Cristo, a
vivere  per  sempre.  Non  dico  questo  per  essere  scortese.  Lo  dico
devotamente, fraternamente, sinceramente con amore con una fame nel
mio cuore di vedere la chiesa di Dio essere la chiesa di Dio, un corpo di
persone.
122 Uomini non posso fare nulla per voi, quando passate per questa linea
in quel modo, imponendo le mani, avete sentito di così tanti espedienti, e
così tanto: “Sento odore di” ... e tutto questo genere di cose che non sono
nemmeno scritturali. Hanno quasi paralizzato le vostre menti. Capite, il
diavolo lo ha fatto per scuotervi lontano dalla verità. La Parola è la Verità,
e la Parola si è fatta carne. Capite? Dio vi benedica tutti. Vi amo. Ci sono i
fazzoletti... [Una sorella dà una testimonianza - Ed.] Amen. Gloria a Dio.

123 Signore Gesù, la Rosa di Sharon, il  Giglio della Valle, la Stella del
Mattino, la Radice e la Progenie di Davide, l'Alfa, l'Omega, il Principio e la
Fine,  Colui  che  era,  che  è,  e  deve  venire,  manda  le  Tue  benedizioni,
Signore, su queste persone. Signore benedicili, con un risveglio all'antica.
Invia di  nuovo,  Signore,  un'esperienza che i  loro padri  e  madri  hanno
avuto molti anni fa e che stiamo celebrando in questa riunione.

Ecco i  fazzoletti.  Loro li  prendevano dal corpo di quei vecchi santi
benedetti  cinquant'anni  fa  e  i  malatati  guarivano.  Duemila  anni  fa,
facevano la stessa cosa e guarivano. Tu sei lo stesso Dio questa sera, lo
stesso Spirito Santo, che viene in grandezza, e potenza per restaurare la
chiesa e scuoterla dal suo sonno. Fa sempre che chi porta questi fazzoletti
possa essere guarito,  Signore. La potenza di  Dio li  guarisca tutti.  Io li
mando nel Nome di Gesù Cristo per la guarigione.

124 Benedici le persone ora. Io le affido a Te, Signore. La Parola è stata
predicata. Ti sei manifestato. Hai dimostrato che Tu sei qui. Hai dimostrato
che non sei morto, ma Tu sei risorto dai morti, e Tu sei vivo per sempre, lo
stesso  ieri,  oggi  e  in  eterno,  mantenendo  i  Tuoi  comandamenti  e
mantenendo la Tua Parola e Tue promesse di generazione in generazione
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tra quel numero di cui Dio possa dire: “Questo è il mio popolo. Guardateli.
Sono un esempio di quello che Io sono. Essi riflettono la mia vita in loro.
Hanno rinunciato alla loro vita ed Io rifletto la Mia vita in loro. ”Che bella
cosa… come deve far sentire bene Dio il sapere che ha qualcuno in cui può
mettere la fiducia. E lui aveva un uomo, il suo nome era Elia.

12 E ora, Dio aveva benedetto quest'uomo. Non sempre le benedizioni
materiali significano che tu sei a posto con Dio, perchè Egli fa prosperare
anche i malvagi. Ma quest'uomo era subentrato al padre, dopo la morte di
suo padre, e Acazia lo aveva preceduto. E lui procedeva nello stesso modo
di  suo  padre  e  sua  madre,  agendo male  davanti  a  Dio.  E  cadde dalla
ringhiera in casa sua, e si ammalò. Forse, può darsi che si fosse fratturato
internamente e sanguinava; o insorse qualche infermità, forse un'infezione
a causa della sua caduta. Potrebbe aver rotto le costole, o forato i polmoni,
o qualcosa che lo ammalò gravemente ...

E si chiedeva se sarebbe vissuto o no. E così invece di fare quello che
avrebbe  dovuto  fare,  mandò  alcuni  messaggeri,  forse  una  guardia  di
palazzo nella quale aveva fiducia, li mandò verso Ekron al dio Beelzebùb,
un diavolo, un indovino laggiù, per chiedere se vivrebbe o no.

13 Ora, che cosa offensiva per un uomo che era re di (dovrebbero essere
state)  persone  spirituali,  un  popolo  che  credeva  in  Dio,  e  tuttavia,  il
proprio leader consulta qualcos'altro oltre la  cosa che avrebbe dovuto
consultare. Vedete? Avrebbe dovuto sapere ...  Egli  conosceva le leggi;
c'erano sacerdoti nel paese, c'erano chiese e così via, e c'era un profeta
con la Parola del Signore. E invece di fare questo, bramò prendere la via
più popolare.

Penso che quello sia anche il problema di oggi. Vogliamo la strada più
popolare. E quando Dio fa una via ... La gente si allontana da Lui, e Dio fa
una  via  perchè  le  persone  tornino  a  Lui  (come  dicevo  ieri  sera)  e  le
persone si rifiutano, allora Dio chiede “Perché?” Lo chiede sempre. “Perché
non l'hai fatto?”

Quindi, se Egli fa una via e noi ci rifiutamo di seguirla, allora Egli ci
chiede  perché  non  l'abbiamo  seguita.  E  io  preferisco  sistemarlo  qui
piuttosto che aspettare che Lui mi chieda al giudizio perchè non l'ho fatto.
I peccati di alcuni uomini vanno davanti a loro, altri li seguono. Io voglio
che i miei vadano avanti prima di me, confessati. E poi, io - voglio essere
giusto quando arriverà quel momento.
14 Come il  vecchio  fratello  di  colore  disse:  “Sai,  tanto  tempo fa,  ho
parlato con il Signore e Gli dissi che volevo la mia via libera. Non volevo
nessun problema, quando arrivavo giù al fiume”. Quindi penso che sia il
sentimento  di  tutti  noi.  Questo  dimostra  che  non  vogliamo  nessun
problema al fiume, perché sarà un tempo terribile di pressione e spintoni
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Nel Nome di Gesù Cristo ... ?...

Nel nome di Gesù che il nostro fratello sia guarito.

Nel nome di Gesù Cristo, che la nostra sorella sia guarita.

Guarisci la nostra sorella, Signore, nel Nome di Gesù Cristo.

Nel nome del Signore Gesù, guarisci questa nostra sorella.

Guarisci la nostra sorella nel Nome di Gesù Cristo.

Padre, nel Nome di Gesù, guarisci la nostra sorella, io prego.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci nostro fratello ... ?....

119 Questo ... Abbiamo chiuso l'interruttore là? Questo qui può sembrare
molto strano, ma è solo obbedendo a un atto di Dio. Se credi questo sei
pentito, e sei battezzato, tu sei un candidato per lo Spirito Santo. Vedete?
Ma cosa? Da un ministro, un servo di Cristo, che ti ha portato la verità,
ministrandoti  la Parola di  Dio. Poi  se Dio viene nella Sua Parola e loro
predicano la Parola e lo Spirito Santo scende e dimostra che è la verità ...

Vedete, amici, quello che è successo proprio poco fa, io — io non so.
Dio in cielo lo sa, io non lo so. Vedete? Ma qualunque cosa fosse, doveva
essere glorioso, perché il mio cuore batte molto velocemente con gioia. È
stato qualcosa.

Ora,  a  me sembra che una chiesa nata di  nuovo che rivendica la
nuova nascita, ed è — il tempo della venuta di Cristo è vicina... Perché,
con l'evidenza, un'evidenza positiva ...

Se ci fosse un uomo qui con indosso una lunga veste e le cicatrici
nelle  mani,  con il  sangue che scorre sul  suo volto,  questo ancora non
sarebbe il Cristo. Qualsiasi impostore potrebbe farlo. Ma la vita riprodotta
che era in Cristo, allora sai che è Cristo.

120 Predicherò  una  di  queste  sere  su  un  “Paradosso”  e  che  era  un
paradosso  che  avete  appena  visto.  È  qualcosa  che  non  può  essere
spiegato. Vedete? È un miracolo, che solo il Dio del cielo può produrre.
Ora, voi dite: “Puoi guarirmi fratello Branham?” È impossibile. Tu sei già
guarito.

Se Lui  fosse qui  indossando il  mio abito che Egli  mi  ha dato,  non
potrebbe più farlo. Questo è tutto quello che poteva fare era rivendicare
che Lui è Cristo, dimostrare che Lui è qui. Dovete credere in Lui. “Io posso,
se tu credi”. Questo è tutto, ora. Se ci credi, questo è tutto ciò che devi
fare. E mi sembra che questo dovrebbe elettrizzare. Dovrebbe mandare la
gente al pentimento. Dovrebbe mandare la gente in cerca dello Spirito
Santo. Dovrebbe fare qualcosa di più di ciò che sta facendo

È il cibo ... è il seme Parola caduto su un terreno sassoso? Donne,
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in quel momento. Quindi, vogliamo essere sicuri che siamo a posto.

15 Ora,  questo re,  aveva per lui  una via provveduta dal  Signore per
scoprirlo, ma si rifiutò di farlo. E allora Dio prese la sua via provveduta,
che era il Suo profeta. E forse il re non teneva nemmeno in considerazione
questo tipo calvo e baffuto che non era molto ben visto tra la gente. Il suo
messaggio  era  sempre  di  condanna  e  pungente,  e  colpiva  le  persone
intorno, perché non poteva fare altro. Egli era un profeta.

La Parola del Signore viene al profeta, e il profeta deve stare sulla
Parola.  E  quando  la  Parola  non  è  obbedita,  non  rimane  altro  che  il
rimprovero.  Questo  è  tutto.  Quindi  questo  tizio  non  intendeva  essere
cattivo. Doveva farlo, perché non era governato dai suoi stessi pensieri,
ma dallo  Spirito  di  Dio.  E  questo  è  il  modo in  cui  tutti  noi  dovremmo
essere,  governati  dallo  Spirito  di  Dio.  E se lo  siamo, allora vediamo il
peccato, esso ci fa stare male. C'è qualcosa al riguardo. Esso afflisse anche
il cuore di Dio una volta che Egli fece un uomo, perché il peccato era così
orribile sulla terra.

16 Ora. Così egli chiese... Dio aveva una via per lui di saperlo, ma lui
non prese quella via. Prese il modo più diffuso che vi era tra la gente. Mi
dispiace dirlo, ma vediamo sempre slogan “America torna a Dio”, “L'ora di
tornare a Dio”, e cose del genere. Ma la cosa di ciò è che vogliono tornare
nel modo che l'uomo ha realizzato per loro di tornare. Vogliono tornare col
loro modo di pensare, il loro modo di fare. E di solito è il contrario della via
del ritorno di Dio. E poi, quando rigettano la via provveduta da Dio per loro
di tornare, allora essi ... Dio chiede loro: “Perché? Perché l'avete fatto in
quel modo?”

17 Ora,  come  noi  chiamiamo...  una  volta...  I  presidenti  dicevano:
“Chiameremo un...  un quarto d'ora di  preghiera”.  Tutti  i  macchinari  si
fermavano. Ciò non lo fanno più. Bisogna fare una breccia. Ci vuole una
morte. Ci vuole una rigenerazione. E non serve un'ora di preghiera; ci
vuole fino a che ritorni indietro. È un riportarlo, è un ritorno ai fatti della
fede e tornare nemmeno... Questo non è qualcosa che immaginate, o una
dichiarazione  di  credi,  o  qualche  tramite  -  attraverso  qualche  mezzo
dell'uomo, ma è attraverso la conoscenza di Cristo stesso. Conoscere Lui,
nemmeno la Parola. Lui... Se voi Lo conoscete, conoscete la Parola, perché
Egli è la Parola. Allora dovete tornare a quella realtà.

18 Dio vuole  manifestarsi  attraverso il  suo popolo,  e  la  chiesa vuole
manifestarsi al popolo: più numeri, folle più grandi, le persone più ricche e
così via in quel modo, meglio vestiti. Questo è ciò che ci ha messi nel caos
in cui siamo.

Sarebbe meglio se tutti noi indossassimo un sacco. Sarebbe meglio se
non avessimo un lavoro, e andassimo da una casa all'altra e... e vedere di
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Nel Nome di Gesù Cristo, concedi questo a ...?...

Nel nome del nostro Signore Gesù Cristo, chiedo la guarigione, Padre.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci nostro fratello.

Nel nome di Gesù Cristo, Signore, guarisci nostro fratello.

Nel nome di Gesù Cristo, chiediamo una vittoria ...?...

Nel nome di Gesù Cristo, concedi la guarigione del nostro fratello.

Nel nome di Gesù Cristo, concedi la guarigione del nostro fratello.

Guarisci la nostra sorella, padre...?...

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci la nostra sorella, Padre.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci nostra sorella.

Nel nome di Gesù, guarisci nostro fratello.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci nostra sorella.

Dio, accorda in Gesù Cristo, la guarigione al nostro fratello.

Ora, Signore, nel Nome di Gesù Cristo, guarisci questo...?... in questo
bambino per la Tua gloria.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci questo...?...

Nel nome di Gesù Cristo, Signore, guarisci questa nostra sorella, io
prego.

Nel nome di Gesù Cristo, le benedizione di Dio su...?...

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci nostra sorella.

Nel Nome di Gesù Cristo, guarisci nostro fratello.

118 Ora, mentre passi, credi. Credi. Come potrebbe fare queste cose che
Egli fa, se non fosse qui? È altrettanto grande ... Proprio la stessa unzione
qui come ogni volta.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci questa nostra sorella.

Nel  nome di  Gesù Cristo,  io  impongo le  mani  sulla  nostra sorella,
Signore.  Nel  Nome  di  Gesù  Cristo,  credilo.  Amen.  Lo  credi  ora...?...
Sorella. Il Signore ti benedica.

Nel nome di Gesù Cristo con le mie mani...?... Nel nome di Gesù.

Nel nome di Gesù Cristo, io credo per la nostra sorella.

Nel nome di Gesù Cristo...?...

Nel nome di Gesù Cristo, nostra sorella ... ?...

Nel nome di Gesù Cristo, nostra sorella ... ?...
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riuscire a trovare qualcosa da mangiare. Preferisco essere...  vedere la
Chiesa in quelle condizioni e piena di Spirito che vederla raffinata e ben
vestita, e grandi cose, e poi morire nello Spirito.

19 Dio fa una via, e noi la rifiutiamo. Non ritorniamo per quella via che
Egli ci ha provveduto per tornare. E Acazia fece la stessa cosa. Fece come
molti di noi fanno oggi. Era semplicemente troppo testardo. Lui non volle
farlo, ma sapeva che Elia era là fuori nel deserto. Sapeva che c'era un Dio
in cielo, ma voleva prendere la via più popolare, andare su dove tutte le
persone...  (Attraverso la profetessa che avevano lì,  la  moglie di  Acab,
Izebel,  e  lei  era  una  pagana.)  e  volevano  andare  oltre,  a  Ekron,  e
consultare uno degli idoli se egli sarebbe tornato. Perché essendo un re, se
si fosse abbassato, sarebbe diventato impopolare con le persone ...

20 Questo  è  il  problema.  Questo  è  il  problema con il  modo in  cui  le
nostre donne agiscono oggi. Questa è la ragione che ... Gli uomini parlano
di cristianesimo, e dicono: “Io appartengo a così-e-così”. Ciò non ha nulla
a che fare...  Io posso appartenere a una certa organizzazione. Questo
ancora non significa che sei un Cristiano. Il cristianesimo non è l'unirsi a
qualcosa. Il cristianesimo è costituito da una famiglia, una nascita in una
famiglia. Tu sei un cristiano per nascita.

Ma è più popolare dire: “Io sono metodista, battista, presbiteriano,
pentecostale, o qualcosa. Io sono...” e ripetono e ripetono. Dicendo: “Sono
nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Lo Spirito Santo è sceso su di me e io
sono una nuova creatura in Cristo”.  Questo è il  modo. Ma il  re voleva
essere popolare. E questo è il modo in cui la gente la prende oggi. E fanno
risvegli in tutto il paese e hanno slogan di un milione in più in tanti anni, o
accrescono i loro membri o le loro competenze e altro ancora. E questo
mai... vi state allontanando sempre di più. La via del ritorno... Dio ha la
via del ritorno. Voglio parlare con voi di quella via del ritorno. E dovete
tornare per la via che Dio ha provveduto per voi per tornare.

21 Ora, parliamo su questi... questo re solo per un momento. La ragione
per  cui  non  voleva,  era  perché  era  testardo.  Egli  semplicemente  non
voleva essere come tutte  le  altre  persone.  Aveva le  sue vie,  e  voleva
essere in quel modo, e voleva essere... tornare per la via popolare.

E lui non voleva prendere la via che Dio aveva provveduto per lui,
così semplicemente ignorò quel profeta e ciò che il profeta avrebbe detto,
perché senza dubbio il  profeta gli  avrebbe bruscamente detto: “Pentiti.
Mettiti  a  posto  con  Dio.  Non  sei  adatto  a  essere  re”.  E,  oh,  come
questo gli avrebbe fatto abbassare la cresta davanti al popolo (vedete?),
Come re. Oh, my. Questo non poteva sopportarlo.
22 Così forse il diavolo là... l'idolo avrebbe detto: “Oh, grande re, dottor
Tal dei tali. Sei solo” .. Vedete? Lui poteva essere popolare tra la gente e
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è qui e la Sua Parola è confermata e provata.

Signore, che il Tuo potere di guarigione è in ... ... Tu puoi farlo ...
[Parte non incisa - Ed.] ... quando seguiamo le condizioni come siamo stati
incaricati di andare a battezzare le persone. Egli promise di dare lo Spirito
Santo. Tutto ciò che possiamo fare è battezzare. Egli è Colui che battezza.
Poi posso predicare la Parola, Egli la rivendica, e io impongo le mani su
queste persone. Dio, rendile ...? ... esca da loro nel Nome di Gesù ...?
116 Dio, allo stesso modo a questo fratello,  da anche a lui  alla stessa
maniera, nel nome di Gesù.

Padre celeste, nel nome di Gesù guarisci la nostra sorella.

Nel nome di Gesù Cristo guarisci questa nostra sorella. Sia finito da
stasera in poi. Signore, la Tua grande chiesa qui sta pregando, Padre. Che
sia così che…?... sia guarita.

Nel nome di Gesù Cristo, sia guarito.

Nel nome di Gesù Cristo, guarisci nostro fratello.

Nel nome di Gesù Cristo, possa essere fatto per la nostra sorella.

Nel  nome di  Gesù Cristo,  può essere  fatto?  ...  Nel  nome di  Gesù
Cristo, possa essere fatto per la nostra sorella.

Nel  nome  di  Gesù  Cristo,  può?  ...  Togli  la  sua  fede  in  questo
momento,  a  meno  che  lui  sia  nella  presenza  del  Figlio  di  Dio  nella
onnipresenza proprio qui ora. Possa Egli concedere la tua liberazione da
quest'ora.

Allo stesso modo il nostro fratello, possa egli…?... Signore, mentre
egli passa oltre.

Questi segni accompagneranno coloro che credono. Hai detto che se
imporranno le mani sui malati, essi guariranno. Io Ti credo per questo. E
nel nome di Gesù Cristo, io impongo le mani su questi malati.

Nel nome di Gesù Cristo, io impongo le mani sul mio fratello. Vostro
Padre,  possa  aggiungere  la  benedizione  che  lei  aveva  avuto?  ...  Dio
accorda la guarigione della nostra sorella nel nome di Gesù.

Nel nome di Gesù Cristo, concedi la guarigione di questo fratello.

Dio, concedi il desiderio del nostro fratello, noi preghiamo nel Nome
di Gesù.

117 Padre Celeste, concedi il desiderio di…?... Nel Nome di Gesù Cristo.

Padre Celeste, nel Nome di Gesù Cristo, accorda alla nostra sorella
..?...
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avere un grande nome famoso. Oh, come la gente ama le lodi delle cose. E
così pensò che se poteva ottenerle, ebbene, sarebbe stato dalla parte del
popolo, sarebbe stato un uomo raffinato davanti alla gente. E spero che
stiate leggendo tra le righe quello che intendo.

Quindi, pensò che sarebbe stato una grande persona, allora. Ma lui
non sarebbe andato da quell'uomo che gli aveva detto la verità. E davvero
pensò che egli stesse affibbiandogli qualcosa.

Così  mandò  i  servi.  Disse:  “Andate  e  chiedete  al  dio  di  Ekron,
Beelzebub, se guarirò da questa malattia o no”.

E il Signore Dio conosce il cuore di ogni uomo. Conosce l'intenzione.
Ed Egli disse... Non si può nascondere nulla a Dio. No, signore. Egli disse:
“Vai lassù sulla strada a incontrarlo e chiedigli perché ha fatto una cosa del
genere.  È forse perché non c'è un Dio in Israele? È perché non ha un
profeta?  È  perché  non esistono queste  cose?  E  allora  perché  avrebbe
dovuto andare oltre e fare una cosa del genere, pur essendo un israelita?”
23 Mi  chiedo perché gli  uomini  e  le  donne cercano di  denominare  le
persone in una associazione... di una denominazione, invece di riportarle
di nuovo al fondamento originale. Dio lo sa, ma è la via più diffusa. “Io
appartengo a questo e a quello sono il dottor Tal dei tali da una certa e
certa organizzazione, Io sono dal Purdue (Università Americana. - N.d.T.)
Io ho un titolo di studio di così-e-così ho il mio dottorato di ricerca, il mio
dottorato in legge”. Questo non significa nulla per Dio, non una cosa.

Elia potrebbe non aver avuto un dottorato in legge o un dottorato di
ricerca. Francamente, non sappiamo nulla di lui. È arrivato sulla scena e se
ne andò dalla scena allo stesso modo. Non sappiamo chi è il suo papà e la
sua mamma, non sappiamo nulla di lui. Ma Dio lo conosceva. Ha trovato
un uomo che  Egli  poteva  usare  e  ha  trovato  un  uomo che  non aveva
paura. Non importa se tutta la nazione era contro di lui, diceva nero al
nero e bianco al bianco.

Dio, mandaci un altro. È vero. Inviaci qualcuno che non ha paura,
qualcuno che non deve avere l'onore e lodi dagli  uomini, qualcuno che
guarda solo a Dio e crede in Dio e dice la verità. Quella persona lo farà,
Dio rivendicherà quella verità come verità.

24 Ditemi  quale  uomo  poteva  chiudere  i  cieli  nei  giorni  della  sua
preghiera? Poteva Ekron - il dio di Ekron farlo? Poteva il dio di Ekron fare
le cose che Elia fece? Certo che no. Dimostrando che c'era un Dio vivente
con Elia. Ma quest'uomo era così orgoglioso e insuperbito, tanto che non
voleva abbassarsi per una cosa del genere. Ma Elia si cinse e andò là e si
fermò in mezzo alla strada.

Questo vecchio individuo là in piedi, dall'aspetto peloso, non aveva
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114 Nel Nome di Gesù Cristo che questo sia fatto per il nostro fratello.

Signora  Schrader,  ho  ricevuto  la  tua  nota.  (Conosco  la  sorella
Schrader.) Mi hai chiesto il nastro. Io non sono ancora stato a casa per
sentirlo. Lo prenderò io quando torno a casa.

Sorella Schrader, tu sei una brava donna. Ti amo, sorella mia. Tu eri
quella e io non lo sapevo che eri tu, che, quando sono entrato e qualcuno
parlò in lingue, tu hai dato l'interpretazione e hai detto la stessa cosa che
ha detto quella Luce, quando è venuta giù su di me laggiù, quando ero un
predicatore battista. Disse: “Come Giovanni il  Battista fu mandato per
precedere la prima venuta di Cristo, tu sei mandato, e il tuo Messaggio
precederà la seconda venuta”.

Quando quel ministro battista, dove sono stato ordinato, quando ha
sentito quello, disse: “Con una formazione di scuola elementare andrà a
predicare ai potentati?”

Io dissi: “Questo è ciò che Egli ha detto”.

Il  giornale  diceva:  “Luce  Mistica  sospesa  sopra  un  ministro”  era
sull'Associated  Press.  Senza  sapere  nulla  di  questo,  undici  anni  dopo,
qualcuno parlò in lingue e interpretò la stessa cosa e io ero lì. Dio è con te,
sorella Schrader. Il diavolo è contro di te. Io sono tuo fratello. O Signore,
Creatore dei cieli e della terra, questa piccola fragile donna, il cui prezioso
amato è morto.

O Signore, lascia che il potere che ha risuscitato il nostro Salvatore
dalla  tomba,  che Lui  venga su questo piccolo  fragile  corpo per  la  Tua
gloria, la quale profetizzò nel Tuo Nome. Venga avanti. E che questo dono
che è stato strappato, possa ritornare sano. Possa guarire, Signore. Dico
su di lei nel Nome di Gesù Cristo. Ora, è stato detto, Signore, sia fatto per
la Tua gloria. Dio ti benedica, sorella. Possa la tua anima...? ...
115 Nostro  Padre  Celeste,  nel  Nome  di  Gesù  Cristo  benedici  questa
giovane sorella e dalle quello che lei chiede, nel Nome di Gesù.

Dio benedica il nostro fratello, e dai a lui la sua guarigione nel nome
di Gesù Cristo.

Dio benedici la nostra sorella. Dalle la sua guarigione, nel Nome di
Gesù Cristo.

Dio benedici nostro fratello. Dagli Signore, la sua guarigione. Possa la
gente che passa di qui rendersi conto, Signore, che non è semplicemente
una passeggiata, ma che vengano con fede, credendo. Questo è il modo di
riceverlo  ...?  ...  Concedilo  Signore.  Che  non  vengano,  solo  ...?  ...  E
camminare,  ma  possano  rendersi  conto  che  stanno  venendo  sotto  la
benedizione di Dio che è stata dimostrata questa sera nella chiesa, che Egli

La via del ritorno 9

una veste ecclesiastica e così via, ma lui - lui aveva un viso peloso, e forse
la  sua  testa  calva  bruciata  dal  sole,  e  i  suoi  capelli  ispidi.  Voi
probabilmente lo avreste fatto scappare da casa vostra se lui chiedeva
l'elemosina. E arrivato lì si fermò in mezzo alla strada in quel modo.

La Bibbia dice che era tutto peloso e aveva un pezzo di cuoio cinto
intorno a lui. Non un abito proprio di clero, ma ... non poteva mostrare
nessuna credenziale che provenisse da qualche associazione. Ma, fratelli,
l'aveva in fondo al suo cuore. Lui era in comunione con Dio, perchè aveva
il “Così dice il Signore”. Questa è la via del ritorno. Aveva il “Così dice il
Signore”. Non c'era molto da vedere, ma sotto quel piccolo vecchio corpo
magro, batteva un cuore nel quale viveva Dio.

25 Stava lì in mezzo alla strada con le mani giunte, guardandoli venire,
stando  proprio  sulla  loro  strada.  E  quando  arrivarono,  ebbene,
probabilmente  egli  attraversò  la  strada,  stando  là.  Disse:  “Ritornate,
tornate indietro e chiedetegli,  'perché ha fatto una cosa del genere? È
perché non c'è Dio in Israele? Non ha un profeta per consultare queste
cose?' Perché ha fatto questo, ditegli 'Così dice il Signore, non verrà fuori
da quel letto' ”.

26 Oh, my. Dio eseguirà la Sua via, nonostante quanto chiunque altro
possa  fare  al  riguardo.  Dio  lo  farà.  Lo  farà  a  modo  Suo.  Nessuno  Lo
fermerà  affatto.  Non  Lo  ostacolerà  nessuno.  Questo  è  tutto.  Lo  farà
comunque. Egli  avrà una chiesa. Non importa se qualcuno dice di no e
quanti non credenti sorgeranno, Dio avrà una Chiesa senza macchia né
ruga. Ci sarà. Egli ha detto che ci sarà. Ora, sforziamoci di esserne parte;
questo è tutto.

Egli potrebbe inviare predicatori in tutto il paese a predicare. Ognuno
potrebbe piegarli,  gettarli  in  prigione,  cacciarli  fuori  città,  Egli  avrà la
chiesa comunque. Come il  vecchio Giovanni disse: “Dio può da queste
pietre suscitare figli ad Abramo”. Dio è ancora Dio. Egli può farlo ...

Egli  prese il  vecchio Paolo,  dove la—la chiesa nella loro decisione
aveva fatto un errore, e scelse Mattia... Ma quel Paolo, un vecchio Ebreo
dal naso a uncino di carattere irascibile, Egli disse: “Ti farò vedere quello
che farò con lui”.  Egli  lo rese uno dei più grandi apostoli  fra tutti  loro,
perché era un'opera fatta da Dio.

27 Ora, troviamo questo profeta che parla nel  nome del Signore e lo
rimanda indietro. E il re chiese: “Che razza di uomo è che ti ha fermato?”

Rispose: “Era un tipo strano. Era tutto peloso e aveva un pezzo di
cuoio intorno ai fianchi”.

Egli disse: “Era Elia il Tishbita”. Egli sapeva che non c'era più niente
da fare. Sapeva che qualcosa non andava. Quando Elia ritornò disse: “Digli
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essi  guariranno.  Signore,  fa  che ogni  persona che passa da qui  possa
essere guarita, mentre imponiamo le mani su di loro in ricordo della nostra
comprensione per loro e la nostra fede in Dio.

112 Per cominciare, imporrò le mani su questo bambino ed io condanno
questa idrocefalia. Nel Nome di Gesù Cristo, possa ritirarsi. La donna possa
ritornare e mostrare quanto si è ritirata la testa di questo bambino. Possa
vivere per il Regno di Dio. Amen. Benedicilo, Signore.

Impongo la mano sul fratello, nel Nome di Gesù Cristo, possa egli
guarire.

La mia mano sul mio fratello, nel Nome di Gesù Cristo, possa egli
ricevere la sua guarigione.

Nel nome di Gesù Cristo, possa mio fratello essere guarito.

Nel nome di Gesù Cristo, possa il bambino essere guarito.

Dio, nel Nome di Gesù Cristo, sia la nostra sorella guarita.

Nel nome di Gesù Cristo ...  Nel nome di Gesù Cristo, sia il  nostro
fratello guarito.

Nel nome di Gesù Cristo, sia il nostro fratello guarito.

113 Tutti  i  cristiani  preghino  ora,  tutti  preghino.  Nel  nome  di  Gesù,
guarisci  la nostra sorella.  Impongo le mani su di  lei  nel  Nome di Gesù
Cristo e nostra sorella.

June, vieni avanti.  Non credere a quello che stai pensando. Andrà
tutto bene, June. Una madre, questo è successo a te. Ma quando mi è
stato detto ieri sera, l'ho messo in preghiera. Tu sarai, tu vedrai qualcosa
di più, o qualcosa su quella linea. Ma andrà tutto bene ... Che il Dio dei
cieli  posi  le  Sue  benedizioni  su  questa  giovane  donna  ...  (parole
incomprensibili).

Nel nome di Gesù Cristo, ogni nervo sia lasciato libero. Possa scattare
indietro sino a quel punto in cui la voce d'oro, questo talento che le è stato
dato dal Regno di Dio, possiamo sentirlo di nuovo echeggiare in tutto il
paese.

Sgrido il diavolo che sta cercando di accecare i suoi occhi e cercando
di avvelenare la mente con queste cose. Ma possa il Dio del cielo sfondare
con la luce del giorno della luce di Cristo.

Reclamo questa  ragazza  per  Te.  Tu  hai  detto:  “Se  dite  a  questo
monte: 'spostati,' e non dubitate nel vostro cuore, ma credete quello che
avete detto e quello  che avete detto avverrà.  Potete avere quello  che
avete chiesto”.  Dico che questa ragazza sia  guarita  nel  nome di  Gesù
Cristo. È stato detto, ora sia fatto.

10 www.messagehub.info

COSÌ DICE IL SIGNORE, non verrà più fuori da quel letto”, oh, my. Ciò lo
sistemò.

28 La gente oggi domanda. È proprio come un paziente sui gradini del
medico quando il dottore ha la medicina per la malattia del paziente e il
paziente si rifiuta di prendere la medicina per la sua vaccinazione. E può
essere così vicino al rimedio fino a che si trova proprio sulla porta di casa
del dottore e muore. È perché egli rifiutò il rimedio.

Ed è la  stessa cosa in chiesa.  Ora,  siedono nei  banchi  e  muoiono
peccatori,  muoiono  increduli.  Non è  perché  non c'è  il  rimedio.  C'è  un
balsamo in Galaad. Ma è proprio la volontà ostinata del popolo. C'è molto
Spirito Santo, ma è la gente che non Lo vuole.

29 Gesù  ha  detto  che  il  malato  ha  bisogno  di  un  medico.  Ma  cosa
succede se il  medico arriva e il  malato non vuole accettare il  medico?
Allora, cosa può fare di buono il medico? Abbiamo bisogno di un Medico e il
paziente  deve  prendere  la  Sua  medicina,  perchè  questo  è  un  mondo
malato e una chiesa malata in un tempo malato. Giusto.

Quindi, se il paziente muore sui gradini del medico, ora non si può
dare la colpa al medico se lui prova che ha la medicina per il rimedio, che
ha il  farmaco per la sua - per la sua - il  rimedio per la sua cura .  E il
paziente sta sui gradini, “Ora, io non entrerò là dentro”, perché dentro c'è
il rimedio.

30 Beh,  hai  una  certa  malattia.  Ebbene,  lui  ha  un  armadio  pieno  di
medicine là che uccidono quella malattia. Si tratta di un farmaco velenoso
che scaccia fuori la malattia. Ecco gli  altri; sono stati guariti.  Guardali.
Avevano quella malattia, e non l'hanno più. E il medico ha molte medicine,
e tu stai sui gradini e dici: “Beh, arrivo fin qui. Se lui vuole guarirmi, verrà
fuori a farlo”.

Oh, no. No, no. Non è così. No, morirai sui gradini, e non sarà colpa
del medico, non sarà la mancanza di  medicine. È a causa dell'ostinata
volontà delle persone che non hanno voluto prendere il farmaco.

E la chiesa è lo stesso. Abbiamo un sacco di Scritture. Abbiamo la
cosa  che  raddrizza  la  chiesa.  Abbiamo la  cosa  che  ti  rimanda  dov'eri
cinquant'anni fa, ma dovete volerla prendere. Dovete voler guarire, una
cura di queste malattie, queste malattie spirituali - dovete averla.

31 Ora, è una cosa pericolosa. Abbiamo avuto nel nostro paese proprio
ora quel vaccino Salk. Chiedono a tutti di vaccinarsi, giovani e vecchi, per
vaccinarsi da questa orribile poliomielite. E tutti, migliaia sono andati a
prenderlo. E come hanno fatto - come l'hanno fatto? Guardate, scoprirete
nel  prendere  le  medicine  del  medico...  Sapete,  funzionerà  su  alcune
persone e poi non funzionerà su altre, perché si sa, tutti non sono fatti allo
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contatto.

Voglio che ogni persona qui ora creda, mentre chiniamo i nostri capi e
preghiamo. Voglio che queste persone si  mettano in fila proprio qui.  E
mentre vengono, io pregherò e imporrò le mani su di voi. Si sta facendo
tardi, sono quasi le dieci ed io pregherò per voi.

Pregherò per voi in questo momento e imporrò le mani su di voi. Lo
chiederò anche ai fratelli ministri, in modo che vediate che non sono solo
io. Non sono l'unico ministro. Ogni ministro ha il diritto di pregare per gli
ammalati. Ogni ministro che è devoto e mandato da Dio, che ha fede in
Dio, Dio ascolterà la sua preghiera proprio come Egli lo fa con tutti. Essi
potrebbero non essere in grado di discernere e cose del genere. Essi non
... questo non capita troppo spesso. Giusto. Ma questo non fa fare alla
persona più di quello di chiunque altro.

110 Non posso predicare come fanno i predicatori. Non posso insegnare
come fa  l'insegnante.  Non posso parlare  in  lingue,  come il  dono delle
lingue. Non ho L'interpretazione. È venuto a me ... Oh, una o due volte ...
ho parlato in lingue, quattro o cinque volte nella mia vita. Ma io non ho
mai fatto ... certo io lo sentivo molte volte, ma semplicemente non l'ho
pronunciato. È capitato più volte.

Ho solo — una volta ho parlato in lingue per un'ora. Io parlai in lingue
una  volta,  non  sapevo  nemmeno  che  lo  stavo  facendo.  Mi  guardavo
intorno per vedere chi fosse che parlava. Pensai: “Dov'è quel tedesco, o
chiunque egli sia?” Guardai in giro, ed ero io che parlavo. Rimasi fermo. E
allo stesso tempo c'era una donna sanguinante a morte a una decina di
miglia da lì, cercando di raggiungere la chiesa. Quando arrivò laggiù, diede
la testimonianza che era stata guarita instantaneamente. Era lo Spirito
Santo che faceva intercessione. Certo.

Ora, queste cose non sono fantascienza, amici. Sono vere. Dio in cielo
sa che è vero, migliaia di cose del genere, decine di migliaia. Quindi è Dio,
amici. È Dio. Credete con tutto il vostro cuore ora.

111 Fratello Moore, alcuni di voi fratelli, fratello Tracy, qualcuno di voi
fratelli  ministri, volete stare insieme qui con me, mentre io impongo le
mani. Fratello Don, potresti aiutarli, fratello Brown, qualcuno, alcuni di voi
fratelli cristiani che credono, venite qui e pregate. Chinano i nostri capi
ora.

Dio misericordioso, noi siamo qui per aiutarli. Io prego affinché Tu li
possa aiutare, Signore. Sanno che Tu sei qui. Lo sanno dal frutto dello
Spirito; vedono dalle azioni dello Spirito Santo che sei qui. Signore, siamo
solo  uomini.  Siamo  qui  per  fare  il  nostro  compito.  Questi  segni
accompagneranno coloro che credono. Imporranno le mani sui malati; ed
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stesso modo.

Ora, abbiamo questa penicillina. Io porto una carta in tasca in modo
che se avessi mai un incidente, il medico non deve mai darmi la penicillina.
Mi ucciderebbe. Così uccide alcune persone e aiuta altre, perché questo
siero non funziona esattamente su tutte le persone.

32 Avete mai pensato al modo in cui scoprono questo siero? Il modo in
cui lo fanno, loro leggono libri e i chimici vanno a prendere alcuni germi e
li mescolano insieme con diversi veleni, fino a quando non ottengono una
formula,  qualcosa che non uccida il  paziente,  ma ucciderà il  germe. E
questo è il loro modo di lavorare. Poi mettono insieme tutto questo.

E poi prendono un porcellino d'India e un lungo ago e iniettano questo
nella cavia, e lo spruzzano tutto dentro. E poi se la cavia sopravvive, lo
spruzzano in voi, e vedono se sopravvivete ad esso. Bene, ora, va tutto
bene. Hanno fatto grandi cose (vedete?), facendo questo. Ma questo è il
modo in cui vengono a sapere come funziona sulle persone.

Ora, scopriamo che non tutti siamo fatti proprio come un porcellino
d'India,  così  non  funziona  su  tutti.  Ma  voglio  dirvi  una  cosa:  la
vaccinazione di  Dio funziona su tutti.  Funzionerà su tutti.  Aiuterà tutti
quelli che la prendono.

33 E Dio pone la domanda: “Non c'è Balsamo in Galad, o non c'è alcun
medico là? Quindi, se c'è, perché la figlia del Mio popolo non è guarita, la
malattia, l'infermità, di Mia figlia?” Questa sarebbe la chiesa, la figlia del
Mio popolo, che è la ... chiesa ortodossa. Stava parlando direttamente a
noi. “La figlia del Mio popolo non è guarita dalla sua malattia È perché non
abbiamo un medico, o non abbiamo ...? Non ha nessuna medicina che
funziona, non ha balsamo, nessun Medico?”

34 Ora, ci  viene detto dalla scienza medica oggi - che siamo assai in
salute per queste cose... se abbiamo queste diverse infermità e se non
prendiamo queste vaccinazioni, è una cosa pericolosa. Si potrebbe perdere
la vita se non si prendono.

Stiamo vivendo in  un giorno di  peccato  e  infermità.  Abbiamo più
malattie di quante ne abbiamo mai avute, perché vi è più peccato e... e
altro che abbiamo mai avuto. Ecco da dove viene la malattia. La malattia è
il  risultato del  peccato.  Prima che avessimo mai  avuto qualche tipo di
malattia  non  avevamo  alcun  peccato  e  il  peccato  segue  la  malattia.
Vedete? Voglio dire, la malattia segue il peccato (perdonatemi). Prima loro
avevano peccato. Poi il risultato del.... il peccato ha portato la malattia.
Ora. E quindi, ora, con l'aumentare del peccato, la malattia aumenta.

E  abbiamo  i  migliori  medici  che  abbiamo  mai  avuto.  Abbiamo  i
farmaci  migliori  che  abbiamo  mai  avuto.  Abbiamo  più  ospedali  che
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fare una promessa, che non è vera? È perché non siamo stati vaccinati.
Tornate al Balsamo. Tornate indietro e lasciate che il vero Spirito Santo,
non  un'emozione,  non  un  entusiasmo:  sebbene  sia  eccitazione,  sia
emozione. Ma LasciateLo entrare e rivendicare Se stesso. Aprite. Farà le
cose che ha sempre fatto. “Chi crede in Me farà anch'egli  le opere che
faccio Io?”Credete ora?
107 Quanti hanno i biglietti di preghiera ora? Alzate le vostre mani. Se
credete che sono un servo di Cristo.

Gesù  disse...  l 'ult imo  incarico  al la  chiesa:  “Questi  segni
accompagneranno coloro che credono. Se imporranno le mani sui malati
essi guariranno”. Mi sento guidato. Stavo per uscire. Ma Qualcosa mi ha
detto: “Non farlo. Quelle persone vogliono che tu imponi le mani su di
loro”. Dio è buono. Lui mi ha fermato dal mio pensiero. Chi mi ha fermato?
Voi,  con  il  vostro  desiderio.  Egli  vi  darà  il  desiderio  del  vostro  cuore.
Allineatevi, voi con i biglietti di preghiera. Venite qui sopra da questa parte
e allineatevi. Egli è buono

L'ho visto far atterrare un aereo. Mi ha tenuto lì tutta la notte e tutto
il giorno dopo e il giorno successivo per la fede di una donna di colore per
il suo ragazzo morente. Certo. Lo credete? Credete il Messaggio? Se non
potete  credere  il  Messaggio,  beh,  non  crederete  mai  nemmeno  al
messaggero, sono sicuro. Ma se è il Messaggio, Dio lo proverà.

108 Ora,  vedete  cosa  fanno  le  visioni.  Le  visioni  sono  qualcosa  che
vengono da Dio. Le visioni non vi guariscono; le visioni proclamano Dio. La
Bibbia dice: “Se c'è uno tra voi che afferma di essere un profeta, Io, il
Signore, parlerò a lui. (Come parla? Come ha sempre fatto.) E se quello
che dice è la verità, Io proverò che è la verità”.

Allora prendete la prescrizione e tornate indietro. Tornate alla fede
Pentecostale. Sii un fratello, dall'Unità alla Trinità e dalla Trinità all'Unità.
Sii un fratello, dalla Chiesa di Dio al Nazareno, dal Nazareno alla Chiesa di
Dio.  Sii  un  fratello,  una  sorella.  Non  lasciate  che  le  denominazioni  vi
separino. Dio ha predestinato la Sua chiesa. Sono nello stagno da qualche
parte.  Dobbiamo  uscire  e  prenderli.  Lo  Spirito  Santo  è  qui  stasera  a
cercare ogni cuore. Possa il Dio del cielo concederlo.

109 Ora, quando voi gente venite, se io potessi guarirvi, mi piacerebbe
farlo. Ma se vi dico che posso guarirvi, mentirei. Voi siete già guariti. Gesù
vi ha guarito quando morì al Calvario, per: “Egli è stato trafitto a causa
delle  nostre  trasgressioni  e  mediante  le  Sue  lividure  noi  siamo  stati
guariti”. Quanti credono che sia la verità dicano “Amen”. L'unica cosa che
io posso fare è imporre le mani su di voi e pronunciare la benedizione. Dio,
accorda  questa  benedizione.  Ciò  vi  aiuterà,  ne  sono  sicuro,  se  voi  lo
credete.  Come  disse  una  volta  Oral  Roberts,  si  tratta  di  un  punto  di
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abbiamo  mai  avuto.  Abbiamo  uomini  meglio  addestrati  di  quanti  ne
abbiamo mai avuto. E abbiamo più malattie di quante ne abbiamo mai
avute.  Perché? Abbiamo più peccato di  quanto mai  ne abbiamo avuto.
Abbiamo più persone, e quando le persone iniziano a moltiplicarsi, allora il
peccato e violenza si stabiliscono.

Queste grandi città, non è come vivere in campagna, le città murate
di cui  abbiamo parlato ieri  sera...  prendete queste città murate, avete
sempre dentro il  peccato. E quando prendiamo quest'altro tipo di  città
murate  spirituali,  state  sempre  mescolando  il  tutto  anche  con  il  suo
peccato.

35 Ora, scopriamo, che i medici ci dicono che il killer numero uno è il mal
di cuore. Beh, io non voglio essere in disaccordo con il medico, perchè io
non sono un medico. Ma io dico una cosa: il numero uno dei killer non è il
male  di  cuore.  Il  killer  numero  uno  è  il  peccato.  Il  peccato  è  il  killer
numero uno, non i problemi di cuore.

Tanti oggi dicono: “Sai, fratello Branham, tu dici queste cose troppo
difficili. Dobbiamo peccare un po' ogni giorno. Proprio dobbiamo”...

Qualcuno disse: “Sai, fratello Branham, ho sentito che condanni il
fumo”. E io credo che gli uomini non dovrebbero fumare. Io credo nella
santità, la purezza, di tutto, anima, corpo e spirito.

E lui disse: “Noi... io ho appena fumato, devo proprio fumare un po'.
Devo proprio”.

E sentiamo così molti dire: “Ho bevuto un pochino in compagnia, al
fine di tenere il mio lavoro”.

Sentiamo le donne dire: “Ho dovuto tagliare i capelli  e indossare i
vestiti alla moda per mantenere la mia posizione sociale nella mia chiesa.
Se non lo faccio, le donne dicono che sembro troppo vecchia”.

Perdonatemi,  ma  devo  dire  qualcosa.  Questa  è  la  prostituzione
pentecostale.  Giusto.  Il  motivo  per  cui  lo  fanno  è  perché  non  hanno
provato il vaccino. Non hanno provato il siero di Dio per il peccato e queste
cose. Proprio così.

36 Ora, vi parlerò della via del ritorno. Se volete tornare indietro, dovete
vaccinarvi. Dovete prendere il balsamo di Dio, il siero di Dio. Lui ce l'ha. Si
tratta di una doppia cura per il peccato: il Sangue di Gesù Cristo. Lo stesso
Figlio di Dio con il battesimo dello Spirito Santo, vi purifica dal peccato e vi
riempie  per  il  servizio.  Questa  è  la  via  che  abbiamo per  tornare  ed  è
attraverso tali  elementi. Non c'è bisogno di fare queste cose. Non devi
farlo. E la ragione che lo fai ...

37 Un ministro mi disse non molto tempo fa: “Fratello Branham, io credo
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lasciare il tuo lavoro e andare a lavorare a tempo pieno per il Signore. Tu
non sei di qui, sei del Texas, Houston. Aspetta, Egli ti chiamerà quando Lui
sarà pronto per te. Io non ho mai visto la donna in vita mia. Io ti sfido a
crederci.

104 Cosa? La via del ritorno. Ecco, qui c'è un buon contatto di un uomo
con lo Spirito, un uomo seduto proprio qui dietro con la camicia bianca, un
po' calvo. Viene dall'Arkansas. Hai un biglietto di preghiera? Tu credi che io
sia  un  profeta  di  Dio?  Il  tuo  problema di  stomaco ti  ha  lasciato.  Puoi
tornare a casa in Arkansas rallegrandoti. Non l'ho mai visto in vita mia.

Ecco un uomo seduto qui con l'asma e un'ernia. È del Texas. Signor
Cobb (proprio così.), Io sono un estraneo per te. Tu credi? Torna in Texas
e stai bene, nel Nome di Gesù Cristo. Egli è Dio. Tu credi?

Ecco, qui seduta una ragazza paffuta. Hai un biglietto di preghiera,
tesoro? Tu credi che io sia profeta di Dio? Come servo di Dio, credi che
quello che ho detto poco fa in quel messaggio è la verità? Il tuo problema
ai reni ti lascerà. Vai a casa, sii guarita nel Nome di Gesù Cristo. Credilo.

La  donna seduta  proprio  qui,  alla  fine  della  fila,  con  un'infezione
all'orecchio. Credi che Dio ti farà star bene? Vai a casa; credilo; sii guarita.

Ecco una donna seduta là con problemi di cuore, porta un cappello
viola,  di  nome  signora  Lambert.  Credi  con  tutto  il  tuo  cuore?  Il  tuo
problema di cuore ti lascerà, puoi andare a casa e star bene.

105 Credete? Credete voi? Vi  sfido a crederci.  Alzate le mani.  Signore
Gesù, Figlio di Dio, non lasciare che queste cose passino, Signore. Tu non
fai queste cose invano. Tu sei Dio, il Dio eterno. Tu vivi in eterno. Sia noto
stasera che Tu sei l'Autore di questo. La prescrizione è giusta. Tu sei in
mezzo a noi,  e Tu sei  Dio.  Fa che la gente Ti  creda e sia guarita,  una
doppia cura per ogni incredulità.

In tutte le cose Ti rendiamo lode, nostro Dio misericordioso, nostro
Padre Celeste. Nel Nome di Gesù Cristo noi li affidiamo a Te.

106 Credete con tutto il vostro cuore? Parlo con alcune di queste persone.
Non le ho mai viste in vita mia. Non so cosa ci sia che non va con loro ora.
Questo è lo Spirito Santo. Questa è una prova che vi ho detto la verità. La
via del ritorno è la via che vi ho detto.

La chiesa è persa nel deserto, vagando in giro. Dio, nostro Padre, è
qui in mezzo a noi e in noi, com'era nel suo Figlio, Gesù Cristo. Solo che in
Lui era senza misura, in noi in misura, ma lo stesso Spirito. Non riuscite a
vederlo? Non lo sapete? Credetelo con tutto il cuore.

A che punto siamo? Abbiate fede in Dio. Credete a queste cose che
Gesù ha detto. Come poteva essere il Figlio di Dio e mentire? Come può
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davvero che questo battesimo dello Spirito Santo di cui tu parli è la verità.
Io lo credo veramente”. Egli disse: “La mia chiesa insegna il battesimo
dello Spirito Santo, ma crediamo che riceviamo lo Spirito Santo quando
abbiamo creduto. Nel momento in cui noi crediamo, quando Abrahamo
credette  in  Dio  gli  è  stato  contato  a  —  addebitato  a  lui  in  conto  di
giustizia”.

Risposi: “È vero. Ma allora Dio gli diede il sigillo della circoncisione
come conferma della  sua  fede”.  Dissi:  “Se  non hai  ricevuto  ancora  lo
Spirito Santo, Dio non riconoscerà mai la tua fede”. Vero. Noi siamo i figli
di Abrahamo.

Egli  disse: “Se l'avessi  fatto,  però,  fratello Branham...  Se l'avessi
fatto, allora sarei stato messo fuori dalla mia chiesa”.

Dissi: “E con ciò? Lo sono stato anch'io”.

Ed egli disse: “Beh, non posso farlo”.

E io dissi: “Perché non puoi farlo? Dimmi solo il motivo per cui non
puoi”.

Egli disse: “Bene, non potrei partecipare a nessun'altra riunione da
nessuna parte”.

Dissi: “Sciocchezze. Se Dio ti chiama al Vangelo, ha un posto per te
per predicare. Ha qualcuno che ti ascolterà. Certamente. Ci sarà qualcuno
che ti ascolterà. Stai all'angolo della strada” .

Hei! “Mi getteranno in prigione”.

“Allora predica al carceriere. (certo). Qualcuno... ”. Paolo ha fatto
così. Tutti loro sono stati salvati. Sì, signore.

38 Tu dici  che devi  farlo.  No,  non devi.  Il  motivo per cui  lo  fanno,  è
perché non hanno sperimentato questo vaccino. Essi non hanno ancora
preso la  tossina per questo.  C'è qualcosa che lo cura,  che cura quella
paura che hai. C'è qualcosa che ti farà vestire e comportarti come una
signora. C'è qualcosa che ti farà vivere come una cristiana.

C'è qualcosa che ti farà essere così pieno di Dio fino a che ti alzerai
per dare una testimonianza che farà scuotere le tegole staccate sul tetto
della casa, se solo tu prendi quel vaccino. Ma tu devi prendere la tossina.

Hai la malattia, quindi c'è una sola cosa da fare, prendere la tossina
per sbarazzarsi di essa. Questa è la via per tornare alla normale salute
cristiana. La chiesa è malata. È gracile; è anemica. È diventata maligna e
non c'è nessuna cura terrena per essa. L'istruzione non lo farà. Abbiamo
provato.  La  denominazione  non  lo  farà.  Abbiamo provato.  Avete  solo
peggiorato la situazione. C'è solo una via di ritorno, e questa è attraverso
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disse: “Qualcuno Mi ha toccato”.

Pietro disse: “Perchè, l'intero gruppo Ti ha toccato. Perché dici una
cosa del genere?”

Egli disse: “Ma ho sentito che una virtù è uscita fuori da Me. Sono
diventato debole”. Si guardò intorno finché non trovò la donna, le raccontò
del flusso di sangue e disse: “La tua fede ti ha salvato”.

Egli è lo stesso Dio stasera. Egli è lo stesso Sommo Sacerdote. Ora,
tu credi. Tu credi. Tu che non mi conosci, non hai il biglietto di preghiera,
chiedi a Dio, e umiliati per questo. Ora, ricordate, ci vuole la vostra fede
per toccarLo. Io non posso toccarLo per voi; dovete toccarLo voi stessi. È
la vostra fede. Però credete. Quanti credono? Dite: “Io credo”. Se tu puoi
credere... iniziamo riga per riga. È appena arrivato.
102 Ora, vorrei che foste veramente... Non alzatevi e non muovetevi ora.
State seduti tranquilli. Il Signore Dio conceda la prova alla Sua Chiesa.
Dio, io ho detto la verità. Per quanto ne so che è sia giusta. Possa il Padre
Celeste  davanti  al  quale  noi  stiamo,  permetti  che  questo  accada  per
aiutare il Tuo popolo, Signore, per aiutare il Tuo popolo. La predicazione è
dura, dovete... é un cambiamento; è un'altra unzione: lo stesso Spirito,
ma solo un altro compito.

La signora seduta là, proprio lì alla fine della fila, proprio qui che mi
guarda, la piccola cosa bianca su di te, credi? Tu credi? Credi che io sia
Suo servitore? Hai bisogno di Lui, non è vero? È per la gola. Chiedile se ciò
è vero. Signora Sparks, credi con tutto il tuo cuore? Quel ragazzo seduto
là, anche tu vuoi la preghiera. Sì, signore. È anemico, è in una condizione
nervosa. Questo è vero, non è vero? Non conosco la donna, non l'ho mai
vista in vita mia. Metti la tua mano sopra il bambino. Nel nome di Gesù
Cristo. Se questa donna ha fede sufficiente per farlo, fallo sapere, Signore.
Possa andarsene nel Nome di Gesù Cristo. Amen. Non dubitare.

103 Ora, Egli è qui. Vedete? LodiamoLo finché Egli venga. Ora, Egli è qui.

Ecco quella donna seduta là, dietro l'altra donna. Ha le mani alzate;
ha un fazzoletto  nella  mano.  Sta  pregando.  Lei  è  seduta  in  fondo.  La
donna soffre con problemi di stomaco. È risolto, sorella. Hai un biglietto di
preghiera? No? Tu non ne hai bisogno. Non lo hai? Va a casa e mangia la
tua cena, è tutto finito. “Se tu puoi credere... Credi? Chiedilo a queste
persone. Dio in cielo sa che non le ho mai viste in vita mia, per quanto io
ne sappia. Se Cristo non è lo stesso ...

Ora, qui sta una donna seduta proprio qui. Indossa una giacca rossa.
Hai un biglietto di preghiera, signora? No? Non ne hai bisogno. Tu non sei
malata, ma hai una domanda nella tua mente e desideri parlarne con me.
E  questa  domanda  è  su  un  problema  spirituale.  Vuoi  sapere  se  puoi
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il Sangue di Gesù Cristo, il Vaccino. Tornate a Cristo. Tornate allo Spirito
Santo. Tornate di nuovo alla Vita Eterna. Questa è la via in cui dobbiamo
tornare.

39 La gente dice: “Devo fare questo per mantenere il mio standard con
le persone”. Non devi farlo. Ciò mostra una superficialità, una codardia. E
un predicatore che sul pulpito si compromette sui princìpi di Cristo, perché
alcuni  gruppi  di  vescovi  lo  dominano e dicono: “Devi  fare questo,  o ti
metteremo fuori dalla comunanza”, è un codardo. Stai lì. Dì la verità, non
importa quale sia il prezzo.

Guardate Stefano quella mattina, il nostro piccolo fratello ripieno di
Spirito Santo, davanti al Consiglio del Sinedrio. Il 7 ° capitolo degli Atti,
dice: “Uomini d'Israele, voi che abitate in Giudea”, e così via, come “I
nostri padri uscirono fuori dalla Mesopotamia”, e così via: cominciò a dire
loro. Poi si agitò, iniziando. Lo Spirito Santo venne su di lui. Egli disse,
risplendeva.

Il suo volto splendeva come un Angelo. Disse: “Voi, incirconcisi di
cuore e d'orecchi e dal collo duro, voi sempre resistete allo Spirito Santo.
Come fecero i vostri padri, così fate anche voi”. Whew. Hm. Egli sapeva su
cosa si basava. Egli conosceva la sua posizione.

Il suo volto potrebbe non aver brillato come una luce lassù, ma un
angelo sa quello che Egli sta facendo. Un angelo è un messaggero che è
stato commissionato da Dio. Lui non aveva bisogno di annotare. Sapeva
esattamente.  E  quel  mezzo  milione  di  lupi  ululanti  del  clero  là  fuori
condannavano  quell'uomo  per  il  modo  in  cui  stava  operando,  e  per  i
sermoni che predicava.

E Stefano stando là disse: “Voi siete incirconcisi di cuore e di orecchi
e resistete allo Spirito Santo come hanno fatto i vostri padri. Così anche
voi state facendo la stessa cosa”. Stava dicendo loro come ritornare al Dio
che aprì  il  Mar Rosso, o dire loro — al Dio che mandò giù le piaghe in
Egitto.

Ma loro non volevano prendere la via del ritorno, così lapidarono il
Messaggero. Voi non potete liberarvene in quel modo. Essa resiste ancora.
Colui che testimoniò subito divenne uno di loro: Paolo. Vero. Sì. Essi non
avevano provato la tossina.

40 Sapete il motivo perchè loro lo fanno? Hanno paura di quella nuova
nascita, intendo dire la vera nuova nascita. Oh, tutti dicono: “Certo, credo
che devi essere nato di nuovo. Sì, signore”. Sì. Ma quando si tratta della
vera e propria nascita ... Credono che la nuova nascita sia stringere le
mani, dicendo un mucchio di credi, o qualcos'altro. Loro chiamano ciò la
nuova nascita. Ciò non è la nuova nascita. Loro hanno paura della nuova
nascita.
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99 Che  sfida.  Ho  sfidato  quello  davanti  a  mezzo  milione  di  persone
contro di me a Bombay, in India. L'ho sfidato davanti a 250.000 in Durban,
Sud Africa,  hanno visto  Dio  muoversi  sulla  scena.  Trentamila  indigeni
gettarono i loro idoli e diventarono cristiani in quel momento. E le donne,
completamente nude, non appena Cristo venne su di loro incrociarono le
mani e se ne andarono.

E  poi,  le  donne oggi  in  una chiesa  pentecostale  accorciano i  loro
vestiti,  e  agiscono...  E  poi  ancora  dite  di  avere  lo  Spirito  Santo.  C'è
qualche... io vi amo. Voi lo sapete. Ma Io — Io sono geloso.

Quando vedo mia sorella, figlia di Dio, là fuori, vedo mio fratello così
codardo di dover stare dietro una sorta di — omettendo di predicare la
Parola di Dio, conoscendo la Verità. Vedere mia sorella comportarsi come
una donna di strada, invece di una santa di Dio, vedere un uomo che ha
paura di alzarsi e proclamare la verità, temendo che la sua denominazione
lo espelli: un figlio di Dio ... io non ... Quel sangue non scorre giusto. Un
vera  e  genuina  cristianità  crede  la  Parola  e  la  sostiene,  tiene  quella
promessa.

100 Ora,  voi  siete  estranei.  Guardando  intorno,  riconosco  il  fratello
Williams  seduto  qui.  Vedo  la  sorella  Moore.  Penso  che  sia  la  sorella
Boutliere seduta accanto a lei. Non l'ho riconosciuta la sera scorsa. Sto
cercando di vedere se scorgo qualcuno che conosco. Questo fratello qui, —
non ricordo il  suo nome, è ...  Che cosa? Fratello Harris. Io lo conosco.
Fratello e sorella Dauch proprio qui da Toledo — in Ohio. Questo è tutto.
Credo di vedere il fratello Collins. È vero, fratello Collins? Un buon ragazzo
metodista, ha ricevuto lo Spirito Santo, è uno dei miei diaconi presso la
chiesa ora. Dio vi benedica, fratello Collins, sorella Collins.

101 Lo Spirito Santo sta arrivando ora. Diventa abbagliante. Vorrei poter
spiegare questo. Non si può spiegare Dio. Dovete credere in Dio. Devete
solo avere fede; non dubitate. Credete nel Signore Gesù Cristo. La Bibbia
dice che sei salvato se credi.

Dite: “Signore, io sono come la donna che ha toccato il lembo della
veste del Maestro. Io non devo cercare di toccare quel predicatore. È un
uomo. Ma la  Bibbia dice che sei  un Sommo Sacerdote che può essere
toccato  dal  sentimento  delle  nostre  infermità”.  Ha  Egli  detto  questo?
Questo è il Nuovo Testamento.

Bene, allora se toccate il Sommo Scerdote, come sapete che Lo avete
toccato senza che Lui agisca allo stesso modo che ha fatto ieri? E se Egli è
lo stesso, Egli agirà allo stesso modo. Ciò è giusto? Giusto? È un Sommo
Sacerdote che può essere toccato dal sentimento delle nostre infermità. E
cosa è successo quando quella donna Lo toccò e se ne andò e si sedette
come lo siete voi, o qualsiasi altra cosa che lei abbia fatto? Gesù si voltò e
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Ascoltate. Ogni nascita è un pasticcio. Non importa se è in un porcile,
o dove sia, è un pasticcio, qualsiasi  nascita. E così  è la nuova nascita.
Essa... essa ti farà fare cose che non pensavi avresti mai fatto. Ma porta
vita. E prima di poter avere vita, devi avere morte. Prima che un seme
possa riprodursi, deve morire per... e non solo morire, ma deve marcire.
Al fine di ottenere nuova vita fuori da esso, deve morire e marcire in sé
stesso.

E  così  fa  ogni  peccatore.  E  ogni  uomo,  non  importa  quanto  sia
istruito, e quanto lui raffinato, quante lauree ha nella chiesa, o così via,
quante di queste cose, quante università ha frequentato; deve morire alla
propria  teoria.  Deve morire  a  se  stesso.  Deve morire  a  ogni  cosa per
rinascere dallo Spirito Santo.

Ti farà piangere e “strillare” e parlare in lingue e saltare su e giù, e
comportarti come un pazzo. Ma lui ha nuova vita. Questo è quello che ci
vuole.  Ha avuto una nuova vita.  Hanno paura della  nuova nascita.  La
nuova nascita è un pasticcio.

41 Ora, loro chiamano la nascita nuova, oh, qualsiasi cosa. “Oh, certo. Io
credo nella rinascita”. E dicono che sono nati di nuovo e negano la Parola,
dicono di avere lo Spirito Santo e prendono le Scritture che chiaramente
insegnano  com'è  la  Bibbia,  e  poi  dicono:  “Oh,  quello  era  per  un'altra
epoca”. E pensate che lo Spirito Santo che è in voi testimonierà che era
per un'altra epoca? Quando ha detto che è per voi e i vostri figli, per quelli
che sono lontani, per quanti il Signore Iddio nostro ne chiamerà.

Non può mentire. E se c'è uno spirito in voi che nega che quella è la
verità,  allora non è lo Spirito Santo, perchè lo Spirito Santo scrisse la
Parola. Amen. Questo è sicuro tanto quanto io so come posizionarla.

Ci vuole la morte per produrre la vita. Dovete morire al vostro modo
di pensare. Dovete morire alla vostra propria teologia. Dovete morire a voi
stessi, alle vostre vie umane. Devi essere rigenerato, una nuova creatura,
una nuova creazione. Prima di poter essere quello... Non si può essere due
allo stesso tempo; devi  morire ad uno al  fine di  essere nato nell'altro.
Causa un pasticcio e provoca un disastro. Ma tu sei — hai una nuova vita.
Che differenza fa? Devi farlo.

42 Sapete c'era un tempo in cui non potevamo nemmeno vaccinare le
persone per il tifo. Sto guardando una mia amica, un'infermiera, seduta
qui  che mi sta guardando, mentre io sto dicendo questo.  Ma è giusto.
Sorella Dauch, c'era un tempo in cui non avevano il vaccino per la febbre
tifoidea. Migliaia morivano di tifo. C'era un periodo in cui non avevano la
vaccinazione per la polio. Migliaia di migliaia di bambini morivano. Ma ora
non ci sono scuse. Abbiamo il vaccino. Giusto. Proprio così.
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che Cristo ha promesso. Diventerete uno strumento dello Spirito Santo.

Quando sono nato, c'era una luce sospesa là. Avete l'immagine qui da
qualche parte. Questa è la verità. Se io muoio su questa piattaforma, la
scienza ha dimostrato che è la verità.

In quanto a me, io sono un uomo, non sono niente. Sono solo vostro
fratello. Non c'è niente in me. Ma lo Spirito Santo nella predestinazione ha
preordinato dei doni; Dio ha messo nella chiesa, non uno a cui un anziano
impose le mani. Dio ha messo nella chiesa in primo, apostoli, poi profeti, e
così via. Dio li pose lì. Sono doni divini preordinati da Dio.

Prima che il profeta Geremia fosse nato, Dio disse: “Io ti conoscevo
ancora prima che tu fossi nel ventre di tua madre, e ti ho ordinato profeta
delle nazioni prima che tu uscisti dal grembo materno”. E giusto? Egli non
aveva niente a che fare. Dio lo fece. Egli è ancora Dio.

97 Ora, voi credete con tutto il vostro cuore. E voi che siete ammalati o
avete bisogno di  Dio,  dite  solamente: “Signore Dio,  ho sentito  questo
messaggio: stupefacente per me. Ho sentito l'affermazione di quest'uomo
dire che Tu sei Dio, e Tu sei proprio qui nel mezzo delle persone”. Se non è
vero, ha detto qualcosa di sbagliato.

“Dovunque due o tre sono riuniti nel Mio nome, Io sono in mezzo a
loro”. Perché? Comunque Egli è in voi. E quando Lui Si divise tra voi, è
ritornato di nuovo a una unità. Ora, dovete essere parte di tale unità per
credere che questa parte di unità possa funzionare.

Se Egli mi da un ministero, Egli avrà qualcuno che lo crederà o non ci
sarebbe alcun bisogno di darmi un ministero. Giusto. Credete con tutto il
vostro cuore e vedrete se Dio non fa la cosa.

98 Ora, io non voglio voi persone con i biglietti di preghiera; voglio voi
persone che non avete biglietti di preghiera, perchè chiamerò i biglietti di
preghiera. Voglio che teniate questo nella vostra mente. Ora, siate molto
riverenti.

Cristo... Ora, Cristo poteva guarire, perchè guarì per visione quando il
Padre lo diceva. Giusto. Egli non ha mai guarito nessuno o effettuato un
miracolo, fino a che Egli non ebbe prima una visione. Quanti lo sanno? San
Giovanni 5:19, Lo dice Lui stesso. Egli è Dio, e non può mentire.

Ma, vedete, ora la guarigione è già stata acquistata. Il  sacrificio è
fatto.  Può ancora annunciare Se stesso per profezia e mostrare i  Suoi
segni. Ma per la guarigione, dovete crederGli. Se stesse qui stasera e voi
diceste:  “Signore,  vuoi  guarirmi?”  Lui  direbbe:  “L'ho già  fatto.  Non ci
credete?” perché Egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni; per le Sue
lividure noi siamo stati guariti. Avete capito? Ora, credete e vedrete se Egli
è ancora vivo.
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43 Ora, ci fu un tempo in cui questa tossina, o balsamo che chiameremo
tossina di Dio, che non era troppo perfetta, perché è stata chiamata ... E'
stato  per  il  sangue  di  capre  e  pecore,  e  bovini,  e  così  via.  Esso  non
cancellava esattamente il peccato; solamente copriva il peccato. Un uomo
doveva andare anno dopo anno a fare la sua confessione, e così via. C'è
stato un tempo in cui era così, giusto.

Ma  ora  l'adoratore  una  volta  purificato  non  ha  più  coscienza  di
peccato. E cos'è peccato? Incredulità, l'incredulità in che cosa? Alla Parola.
Certamente. Se dite di credere in Dio e negate la Sua Parola, è perché non
Gli credete.

Se dici: “Io credo fratello Branham”, e affermi: “Ma lui si sbaglia. Egli
è...”.

Beh,  come puoi  fare  questo?  Non  puoi  farlo.  So  che  è  sbagliato,
perchè non mi credi.

E se tu dici di credere in Dio e neghi la Sua Parola, beh, allora, non
credi in Dio, perchè Dio è la Sua Parola. Proprio non puoi. Devi accettare la
Parola. Questa è la via del ritorno - di nuovo per il sentiero della Parola, e
la Parola è Dio.

44 Ora, lo scopriremo. E vediamo che una volta quel vaccino non era
troppo buono. C'era sempre una coscienza di peccato e lui doveva venire
di  anno  in  anno  a  fare  la  sua  offerta.  Ma  ora,  in  Ebrei  ci  dice  che  se
l'adoratore è una volta purgato non ha più coscienza del peccato, o in altro
modo, non ha più desiderio di peccare. Il tutto è andato via da lui.

Non c'è più... non devi peccare ogni giorno. Non hai da fare queste
cose. Lo fai perchè volontariamente vuoi farle. E la ragione perchè vuoi
farle volontariamente è perche non sei mai morto a te stesso. Oh, fratello.
So che è bruciante, ma è buono. Quando si muore a se stessi, allora si
diventa una nuova creatura. Allora quelle cose se ne sono andate.

E se tenti di agire prima di averle come se le avessi, è come un — ho
detto  l'altro  giorno  come  un  merlo  che  cerca  di  mettersi  le  piume  di
pavone nelle sue ali e dice: “Vedete, io sono — sono un pavone”. Non è
vero.  È  qualcosa che si  è  appicicato.  Deve crescere  dall'interno verso
l'esterno.

E  questo  è  il  modo in  cui  è  lo  Spirito  Santo.  Non è  qualcosa  che
spalmi o qualcosa del genere. Si tratta di una nuova nascita. Devi essere
nato di nuovo. E queste virtù dello Spirito Santo devono venire dall'interno
verso l'esterno. E quando il mondo e il peccato, e il taglio dei capelli, e la
pittura escono contro la Parola di Dio, mostra che lo Spirito Santo non c'è.
Questa è una prova diretta.

Così che come vorresti chiamarla? Prostituzione Pentecostale (Questo
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subito”.

Ma dì a quel paziente ... Di solito se è cristiano o qualcosa del genere,
non gli dispiace di morire. È solo una delle cose che dobbiamo fare, come
la morte è parte della vita, così lui va solo avanti e non se la prende: 'Io
vivrò fino a che il mio tempo è finito“'. Egli disse: ”Quest'attitudine quasi
ritira il caso“. Disse: ”Egli indugerà, avanti e avanti, prima che lo uccida“.

94 E io dissi:  “Va bene, dottore.  Lasciami finire la  mia storia”.  Dissi:
“Metti una macchina della verità sul braccio, e stai fermo, e fai il possibile
per pensare una bugia che sembri verità, e guarda quell'ago che va dal
lato negativo. Perché? È la vibrazione nei tuoi nervi. Tu non sei stato fatto
per mentire, sei fatto per dire la verità, una bugia è una cosa così orribile
tanto che interrompe i tuoi nervi. Tu non sei fatto per essere arrabbiato.
Dovresti  essere  in  pace,  come un bambino,  con Dio.  Comprendi?  Non
dovresti essere frustrato. Dovresti avere fede, camminare con Dio. Vedi?”
Io dissi: “Questo è tutto”.

Io dissi: “Ora, dottore, se il — quest'uomo che vive in questo primo
cosciente può prendere l'atteggiamento che se muore lui è salvato, così
quello fa la differenza, sposterà il  caso per un lungo periodo di tempo.
Cosa farà quando esce da quel  primo conscio per andare di  nuovo nel
secondo?  Il  battesimo dello  Spirito  Santo  eliminerà  completamente  il
caso”.
95 Così il Dottore si alzò e disse: “Meraviglioso”, le lacrime correvano
lungo la sua guancia.

Io dissi: “Dottore, sai  che cosa c'è che non va?” Dissi: “Le nostre
chiese non insegnano questo”.

Egli disse: “Signor Branham, questa è la verità”.

Io dissi: “Abbiamo bisogno di tornare alla Pentecoste”.

Egli  disse:  “Io  sono  presbiteriano”.  Disse:  “Mia  moglie  è
presbiteriana”.

Io dissi: “Ti sei associato a una loggia presbiteriana”.

Egli disse: “Questo è tutto”.

Dissi: “Dottore, un cristiano è nato di nuovo. Non può associarsi. Devi
essere nato”.

Egli  disse:  “Signor  Branham,  questa  è  la  verità”,  e  le  lacrime
iniziarono a correre giù per le guance. Lo battezzerò molto presto. Giusto.

96 Che  cosa?  Se  le  vostre  frustrazioni  lo  terranno  lassù  e  il  vostro
conscio cadrà verso il basso e farà funzionare il vostro corpo correttamente
che cosa farà quando lasciate entrare lo Spirito Santo? Eseguirà tutto ciò
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è esattamente vero), commettendo fornicazione spirituale con il Dio del
cielo. Che vergogna, è una disgrazia. Oh, è orribile. Sì, signore.

45 Ora,  scopriamo che  quando  l'uomo cerca  di  trovare  un  siero  (un
medico) per  darlo  al  suo paziente per  iniettarglielo  contro la  malattia,
prima lo prova su una cavia per vedere se funzionerà. Ma Dio non lo fece.
Non ha mai preso un porcellino d'India; lo provò su Se stesso. Un buon
medico che vuole provare un siero, se non sa se lo ucciderà o lo guarirà,
bisogna che lo provi su se stesso prima di scoprirlo e darlo a qualcun altro.

E Dio, al fine di prendere questo siero, doveva farsi carne e dimorare
in mezzo a noi: un Redentore consanguineo. Amen. Dio doveva diventare
uomo, per poter prendere il siero. E Lui ebbe il Suo vaccino al Giordano
(Amen), Quando Egli entrò nel fiume da Giovanni e fu battezzato, allora il
vaccino scese giù. La tossina scese dal cielo come una colomba, dicendo:
“Questo  è  il  Figlio  Mio  prediletto,  nel  quale  Mi  sono  compiaciuto  di
dimorare”. Egli fu vaccinato.

E subito dopo la vaccinazione venne la prova. E ogni uomo appena
riceve  lo  Spirito  Santo  viene  vaccinato,  ogni  demone  dell'inferno  si
rivolterà  contro  di  te.  Perfino  la  tua  stessa  famiglia,  qualche  volta  ti
rigetterà: tuo marito, tua moglie, il tuo pastore. Sei cacciato dalla chiesa,
sei deriso, preso in giro. È la prova. Amen.

46 Dio Si fece carne, uno di noi, affinchè Egli potesse prendere il vaccino,
fu sottoposto al peccato. Perchè nato da donna. Egli è stato tentato in tutti
i modi allo stesso modo come lo siamo noi, e Lui non poteva farlo fino a
quando  Egli  era  nello  Spirito.  Egli  doveva  diventare  carne  per  essere
tentato, per prendere il vaccino, prendere la tossina. Egli volle dimostrare
che la Sua tossina era giusta. Amen. Così la prese il giorno in cui Giovanni
Lo battezzò quando la tossina discese dal cielo e Lo riempì.

Allora il test venne. Sopportò ogni beffarda prova. Sopportò quando
Satana Gli offerse i regni del mondo, dava a Lui il mondo, e ogni regno. Il
vaccino  agiva.  Rimase  fermo.  Il  mondo  guardava  a  Lui,  la  chiesa  lo
guardava, i critici guardavano a Lui, il diavolo aveva messo ogni prova che
poteva su di Lui ed essa teneva ancora. Amen.

Quando Egli stava davanti a quel gruppo di sacerdoti colti, disse: “Chi
di voi Mi può condannare di peccato?” Amen. Quel vaccino teneva ancora.
“Se non faccio le opere del Padre Mio, allora non credeteMi. Ma se faccio le
opere del Padre Mio, allora credete alle opere”.

Essi dissero: “Tu sei un uomo e Ti fai Dio”.

Egli  disse:  “Se  non  faccio  le  opere  del  Padre  Mio,  allora  non
credeteMi, sono quelle che testimoniano di Me. Loro parlano di Me. Le Mie
opere parlano più forte di quanto possa la Mia bocca”.



La via del ritorno 35

borlotti”.

Ed egli disse: “Va bene. Inizia”. Cambiai e iniziai a pensare.

Egli disse: “Eccola”.

Chiesi: “Che cosa ha fatto quello, Doc?”

Egli disse: “Un piccolo filo elettrico nel cervello mandò una parola giù
nel tuo stomaco”.

Io dissi: “Veramente?”

92 Poi parlando chiesi: “Ti ricordi il piccolo filo?” Dissi: “Dottore, cos'è
che ti fa sognare? Tu sogni?”

“Sì.” Rispose

Dissi: “Che cos'è una parte di te che sta sognando?”

Egli disse: “Il tuo subconscio”.

Io dissi:  “In un essere umano normale, qui  è il  cosciente, e qui  il
subconscio. Devi andare a dormire per entrare in quella cosciente”.

“Mi hai appena detto”, dissi: “Ho trovato qualcosa, fratello Branham.
Ancora una volta, non posso spiegarlo”. Disse: “Non sono i nervi”. Egli
disse: “È qualcosa dentro i tuoi nervi”.

Dissi: “La mia anima?”

Egli disse: “Sì”. Disse: “Io... è proprio quello che fa ciò che sei”.

93 E io dissi... gli chiesi circa le visioni. Non ne sapeva nulla. Così gli
raccontai ... gli dissi “Il conscio è qui, l'altro è qui. Tu devi uscire da questo
conscio, addormentarti, al fine di entrare qui. Ma una parte di te è andata
da qualche parte, perché puoi ricordare i sogni e i luoghi dov'eri nei tuoi
sogni, ad anni e anni di distanza”.

Egli asserì: “Proprio così”.

Dissi: “Vedi, questo è normale. Ma Dio mette ad alcuni di noi quel
nostro subconscio e conscio insieme. Non andiamo a dormire. Dio lo usa
solo per vedere le cose che erano e che sono e che devono venire. Questo
è profetico”.

Egli  disse: “Signor Branham, ho letto i  tuoi  libri  sulla guarigione”.
Disse: “Io certamente sono d'accordo con te”. Disse: “Io ti dirò”. “Abbiamo
casi assoluti qui, io posso provarlo... la scienza”... (Se c'è un medico vicino
puo dirtelo.) Egli disse: “Lascia che una persona abbia un tumore maligno,
o  una  tubercolosi,  o  un'ulcera,  o  qualcosa  che  è  veramente  grave...
Sappiamo che lo ucciderà, e noi glielo diremo”. E disse: “Se sarà a pezzi,
frustrato, arrabbiato, sconvolto e così via”, disse: “Quel paziente morirà
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47 È esattamente giusto.Tu sei quello che sei nel modo in cui vivi. Non
nel modo in cui parli, o il modo di vestire, o il modo in cui tu sei, ma nel
modo in cui vivi. Questo è ciò che ti fa essere. L'esterno esprime cosa c'è
all'interno. Questa falsa, superficiale, generazione di giocatori  di carte,
fumatori di sigarette che si chiamano cristiani, donne con i capelli tagliati,
ballerini, fanatici di televisione, di scherzi cattivi, chiamandovi cristiani,
avete bisogno di vaccinazione. Tornate di nuovo alla Pentecoste. Giusto.
Ne abbiamo un grande bisogno.

48 Agì con Gesù quando fu provato in tutto ciò che un uomo può essere
provato. Ogni tentazione che mai cadde su un uomo è caduta su di Lui ma
il vaccino tenne. Se volete sapere se reggerà o no, se questa cosa va bene
o no, guardate a Lui. Egli è il vostro esempio. Ha tenuto con Lui. Reggerà
in ogni prova. Ha tenuto quando Egli stava lì e poteva discernere i pensieri
della gente e l'hanno chiamato Belzebù: non lo ha fermato, Egli continuò
proprio lo stesso.

Quando Egli conosceva i pensieri dei loro cuori, quando Egli guardò e
disse alla donna al pozzo che aveva cinque mariti, disse a Pietro qual era il
suo nome, e così via, essi dissero: “Quest'uomo è un indovino”.

Ora,  Egli  non disse:  “Beh,  forse  mi  sbaglio.  Forse”...  Esso  tenne.
Perché? Egli sapeva da dove proveniva.

49 L'altra sera chiesi alla mia classe, mentre predicavo sul 3° capitolo di
San  Giovanni,  dissi:  “'Vi  lascerò  su  questo  fino  al  prossimo  incontro.
Quando Gesù alzatosi disse: 'Nessuno è salito in cielo, se non Colui che è
disceso dal cielo: il Figlio dell'uomo che è nel cielo”...“

Questo richiede il  vaccino. “Nessun uomo è asceso al cielo se non
Colui che è disceso dal cielo, il Figlio dell'uomo che è ora in cielo”, Egli
stava parlando con Nicodemo. La chiesa, quei sdolcinati, ignorarono ciò
per circa un paio d'ore. Immediatamente smisero.

Io  dissi:  “Ciò  provò  che  Egli  era  Dio.  Egli  è  onnipresente”.
Esattamente giusto. Certo. Egli  era vaccinato. “Non sono Io che faccio
queste opere. È la Mia vaccinazione. Il Padre che dimora in Me. Egli è Colui
fa le opere. E le opere che faccio (San Giovanni 14:12)..., Colui che crede
in Me, le opere che Io faccio le farà pure lui”. Amen.

Qual  è  il  problema  con  le  chiese?  Qual  è  il  problema  oggi.  Essi
possono  condannarlo,  dicono  che  è  il  diavolo.  Non  sono  stati  ancora
vaccinati.  Non  sanno  che  cosa  sia  il  siero.  Questa  è  la  ragione.  È
l'incredulità e l'incredulità è il peccato. Chi non crede è già condannato.
L'incredulità è ciò che lo fa.

50 Funzionò. Essi andarono e misero uno straccio intorno al Suo viso.
Ora, un uomo che ha il potere di fare queste cose.
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Ora,  se  Dio,  nostro  Padre,  che  è  lo  Spirito  Santo...  il  Padre  del
Signore nostro Gesù Cristo è lo Spirito Santo. Lo sappiamo. “Quel che è
generato in lei viene dallo Spirito Santo”. E se lo Spirito Santo può entrare
in voi e in me e svolgere la stessa vita che Cristo ha vissuto, dove è il
posto per il tuo dubbio? Dunque vi ho detto la verità riguardo al ritornare,
tornare indietro. Lo credete?

Se Egli lo farà... non dico che Egli lo farà. Ora, ricordate, la gente
crede che questi giorni sono passati, ma Egli lo ha promesso negli ultimi
giorni.

90 Ognuno  di  noi  ha  dei  compiti.  Dobbiamo  essere  fedeli  a  questi
compiti. Dio… È la Parola. Il Verbo si è fatto carne e dimorò in mezzo a noi.
E stasera la Parola è nella nostra carne per manifestarsi, per dimostrare
che Egli è Dio in noi. Esso porta il Suo frutto. Certo.

Se  vi  dicessi  che  lo  spirito  di  Dillinger  è  dentro  di  me,  voi  vi
aspettereste da me che io abbia fucili. Se vi dicessi che lo spirito di — di
un artista è in me, vi aspettereste che io dipinga un quadro. Se vi dico che
lo Spirito di Cristo è in me, allora faccio le opere di Cristo. È quello che Lui
ha detto.

91 Ciò ti aiuterebbe a credere. Lascia che ti dica qualcosa. Parlando a
Kiwanis davanti ad alcuni medici in una riunione l'altro giorno ... ho fatto
una visita medica da un famoso medico. Io andrò all'estero. Ho fatto un
esame medico. L'ho fatto per questo proposito. E lui mi stava lasciando...
Mi ha sottoposto a un esame gastrointestinale superiore e inferiore. E dopo
che aveva controllato il cuore, il sangue, e tutto... Grazie a Dio, era stato
veloce.

Così  quando...  ho  bevuto  questa  pappa  di  bario,  ciò  mi  rese
realmente  teso  e  lui  ha  premuto  sul  mio  stomaco.  Stava  guardando
attraverso la radiografia. Egli disse: “Fratello Branham?”

Io dissi: “Sì, signore.”

Egli disse: “Il tuo stomaco sembra normale, ma non risulta nulla”.

Io dissi: “No?” E io dissi: “dovrebbe?”

Egli disse: “Sì, signore”. Egli disse: “My, non capisco”.

Io dissi: “Che cosa devo fare?”

Egli disse: “Pensa a qualcosa di realmente buono da mangiare”.

Io dissi: “Cosa vuoi che faccia per questo?” Sapevo quello che stava
per dire.

Egli disse: “Una bella grande, succosa bistecca”.

Io  dissi:  “La  scambio  per  un  piatto  di  scoiattolo  fritto  con  fagioli
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Questo  è  il  problema  con  il  nostro  movimento  pentecostale.
Ascoltatemi. Sto per dire qualcosa, non per fare del male, ma per curare.
Quando un uomo viene a voi con un espediente che può rispondere a tutte
le  vostre  domande,  non  pensateci  più.  Tutti  possono  dare  ogni
interpretazione dei  sogni,  possono guarire ogni  malattia,  possono fare
tutte queste cose, oh my, lui è un uomo in grado di fare tutte le cose, ciò è
contrario alla Parola, Egli ha la risposta a tutto. Ciò è contrario alla Parola.
Osservatelo.

51 Così è al giorno d'oggi. Ci sono uomini tutti entusiasti e si lasciano
andare alle emozioni carnali, e danno interpretazioni di cose quando non
c'è interpretazione. Io sono così stanco di questo, girando la nazione e
sentendo queste cose — non voglio ferire i  sentimenti  di  nessuno, ma
questa sera è la sera in cui sto parlando della via del ritorno, come tornare
alla cura. Questo è esattamente giusto. Se un profeta profetizza, e quello
che  dice  non  avviene,  allora  non  credetegli.  Giusto.  “Ma  se  avviene,
credetegli, perchè sono Io che parlo”, dice il Signore.

52 Ecco  Gesù  che  stava  lì.  Che  meraviglioso  esempio  Egli  era.  Che
esempio era Paolo. Aveva il potere di accecare un uomo, guarire i malati,
gli storpi, tutte queste cose. E poi, potete immaginare l'ultima parte del
suo ministero, quando lui  stava lì  e permise che il  ramaio fermasse la
riunione e lo cacciasse fuori dal paese? Credo che alcuni dei critici dissero
che egli perse il suo potere di colpire una persona di cecità. No. No, non
aveva nessun trucco; aveva lo Spirito Santo. Egli aveva la mente di Dio.

Credo che poi... lasciò il suo amico malato là, Trofimo, in un posto...
ammalato, credo che perse il suo potere di guarire. Inoltre, portava con sé
un medico, un guaritore Divino, portava un medico con lui, Luca. Dio Si
stava preparando a coronare il  suo ministero, perchè Paolo ha sempre
voluto soffrire per quello che aveva fatto a Stefano. Era il suo desiderio.

Non sapete come lo Spirito Santo gli parlò e gli disse di non andare
lassù a Gerusalemme? Egli sapeva che sarebbe andato a morire per Gesù.
Questo era il desiderio del suo cuore, morire per Lui.

53 Guardate Gesù, che poteva guarire i malati, e risuscitare i morti e
fare tutte queste cose, predire e dirlo alla gente, conosceva i pensieri dei
loro cuori, posto là nel cortile di Pilato, con uno straccio avvolto intorno ai
suoi occhi e un soldato romano, un gruppo di loro, ubriachi Gli sputavano
in faccia, e Gli strappavano la barba dal Suo volto, colpendoLo sul capo
con una canna e poi passando la canna l'uno all'altro, dicendo: “Levati lo
straccio e dicci: Ora raccontaci. Tu sei un profeta dicci chi Ti ha colpito..
noi Ti crederemo”. Egli non aprì bocca. Certo. Egli non aveva trucchi, era
Dio.

“Tira  giù  le  mani  dalla  croce  e  scendi,  e  noi  Ti  crederemo
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Israelita in cui non c'è frode”. Ora, era un — egli era un insegnante. Era un
uomo istruito. Egli disse: “Rabbì, da quando mai mi conosci?”

Egli disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto l'albero
Io ti ho visto”.

Disse: “Rabbi, Tu sei il  Figlio di  Dio. Tu sei il  Re d'Israele”. Ciò lo
decise. Vedete?

87 La donna al pozzo, quando Lui le parlò, molti, in tutta la Scrittura,
sapevano che quando Egli  sarebbe venuto sarebbe stato il  Dio-profeta.
Quello era il Suo segno. Lo è sempre stato; e lo è ancora. Allora notate
che quando questa donna esce, noi scopriamo che Egli le dice: “Donna,
portaMi da bere”, voleva iniziare una conversazione con lei.

Lei disse: “Non è consuetudine per gli ebrei chiedere a me, una donna
di Samaria, queste cose. Non abbiamo nessun rapporto tra di noi”.

Egli disse: “Ma se tu sapessi con chi stai parlando, avresti chiesto a
Me da bere”.

Lei disse: “Il pozzo è profondo. Non hai nulla per attingere”, e così
via.

Egli disse: “Va a prendere tuo marito e vieni qui”.

Lei disse: “Io non ho marito”.

Lui disse: “È vero. Ne hai avuto cinque e quello con cui vivi non è tuo
marito. Hai detto la verità”.

Lei disse: “Signore”...

88 Ora, quando i Farisei Lo videro fare questo, dissero: “È un indovino,
Belzebù”. Vedete?

Ma quella prostituta, disse: “Signore, vedo che tu sei un profeta. Noi
sappiamo che quando il Messia viene, Egli ci dirà queste cose. Questo sarà
il segno del Messia. Sappiamo che quando verrà, Egli ci dirà queste cose”.

Egli disse: “Sono Io, Io che ti parlo!”

E subito lei corse in città e disse: “Venite a vedere un uomo che mi ha
detto le cose che ho fatto. Non è questo il vero Messia?” E gli uomini della
città credettero alla donna e credettero in Cristo. È giusto?

Non c'è da stupirsi se Egli disse: “Se non faccio le opere del Padre
Mio, non credeteMi”.

89 Ora, noi non dobbiamo essere intelligenti; noi non dobbiamo essere
istruiti. Dobbiamo credere. Dobbiamo umiliarci e svuotarci per Dio affinchè
manifesti Sé stesso attraverso di noi. Svuotatevi; toglietevi di mezzo. Il
più grande nemico che hai sei te stesso. Ora, credete in Dio. Lo credete?
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sinceramente, noi siamo i sacerdoti. Noi siamo i servi di Dio. Se solo ce lo
provi e scendi dalla croce, allora noi sapremo che Tu sei il Figlio di Dio. Tu
sei il nostro re. Vieni giù dalla croce e noi Ti crederemo”. Egli non aprì la
bocca e non disse una Parola.

Ebbene? Che razza d'ipocriti laggiù che cantano lo stesso salmo che
quello stesso Spirito che era in Davide gridò l'addietro. “Mio Dio, perché Mi
hai abbandonato? Hanno forato le Mie mani e i  Miei piedi (Salmo 22°),
spartiscono fra loro le Mie vesti e tirano a sorte la Mia tunica”. E così via,
cantavano lo stesso Salmo che Davide,  per mezzo dello  Spirito Santo,
esclamò circa ottocento anni prima, dicendo la stessa cosa. E qui Lui ...?
Gemette, e non lo sapevano.

54 E questi cosiddetti teologi di oggi e denominazioni leggono queste
cose della Pentecoste e vedono la stessa cosa in azione e lo chiamano
“santi rotolanti”. Che disgrazia. Poi chiamiamo noi stessi la grande chiesa
cristiana, persone pentecostali. Ne dubito. Notate. Non possiamo essere
Pentecostali  come organizzazione,  possiamo essere Pentecostali  come
individui. Questo è l'unico modo in cui possiamo essere, perchè si tratta di
un'esperienza.

55 Quando loro hanno cercato di  fargli  dire qualcosa, quando Satana
cercò  di  dire:  “Se  tu  sei  il  Figlio  di  Dio...  sai  di  avere  il  potere  di
trasformare queste pietre in pane. Serviti. Sei quaranta giorni senza cibo.
Allora io stesso ti crederò e mi pentirò”, Egli stava attento a Satana. Il
vaccino teneva. Egli sapeva quando parlare e quando non parlare.

Questo è il guaio di oggi. Noi qualche volta parliamo troppo. Sappi
quando parlare e cosa dire. Non dire nulla finché Dio non lo dice. Come
puoi farlo? Se non lo fai, Dio non può dirtelo personalmente, allora tu stai
facendo qualcosa di sbagliato. Tu stai bestemmiando, quando lo fai. Sii
positivo, è Dio. Lascia che Dio ti parli direttamente, allora dì che è il COSÌ
DICE IL SIGNORE.

Se andassi dicendo: “Jack Moore mi ha detto così e così”, e lui non lo
avesse detto, starei mentendo. Oh, my. Ciò di cui abbiamo bisogno è di
ritornare di nuovo al vaccino, indietro alla potenza della Pentecoste, di
nuovo allo Spirito Santo. Sì signore. Ci stiamo allontanando sempre più. I
nostri credi, le nostre chiese e le nostre denominazioni dividono le persone
e le portano sempre più lontano.
56 Il vaccino teneva con Gesù. Teneva alla croce. Teneva quando Egli
avrebbe potuto scendere da quella croce. Billy Sunday disse: “Ogni albero
era pieno di angeli”. Disse: “Tu non devi scendere dalla croce. Facci un
segno. Noi cambieremo la situazione”.

Ma Egli disse: “Io faccio sempre ciò che piace al Padre”. Che Cosa? Il
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testimoniare? C'è un reale da qualche parte. Signore Dio, lascialo venire
avanti stasera. Lascia che parli lo Spirito Santo e non l'uomo.

Dà fede a questa chiesa, Signore. Mi rendo conto che non puoi ungere
uno di noi. Devi ungere molti di noi. Ungici insieme, Signore, come Tua
chiesa, e facci sapere che Tu sei Dio ed io ho detto la verità. Sto sulla Tua
Parola, anche attraverso l'opposizione, ma ho cercato di essere sincero.
Non lo dico per me, Signore, e non per farmi sentire da queste persone,
ma io sto pregando perché la resa dei conti è vicina. Io prego affinché Tu
possa rivendicare la Tua Parola stasera, Signore, che questa è la verità,
che la Vita che era in Cristo viva nella Sua Chiesa e nei Suoi credenti.
Accordalo, Padre, per mezzo del Nome di Gesù Cristo. Amen.

85 Voglio  che tutti  siano il  più possibile  riverenti.  Quanti  di  voi  sono
estranei per me? Alzate la vostra mano. Posso sentirlo. Capite? Non siete
mai stati alle riunioni prima?

Ora, Gesù Cristo dice nella Sua Parola in San Giovanni; 14:12: “Chi
crede in Me farà anch'egli le opere che faccio Io”, lo credete? La Bibbia lo
dice: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno”. Lo credete? Ebrei 13:
8. Bene. Bene.

Ora, l'unico modo per sapere se si tratta di Cristo o no, non è l'abito,
perchè Egli era vestito come tutti gli uomini comuni. Se fosse qui stasera,
vestirebbe come noi.  Non era il  Suo vestito.  Non era perché aveva la
barba, o non aveva la barba. Era la Vita che era in Lui che provava quello
che Egli era.

Molte persone vestivano come Lui in quel giorno, ma non erano lui.
Giusto.  Molte  persone  oggi  fanno  la  stessa  cosa,  ma  ciò  non  cambia
nemmeno un po'. È la vita. Ora, il modo in cui sapevano che Egli era il
Cristo è perché dovevano andare in ciò che la Scrittura diceva che il Cristo
sarebbe. È giusto?

Ora, che cosa disse loro Mosè: chi sarebbe il Cristo? Sarebbe stato un
profeta come lui. È giusto? E tutti Lo aspettavano perchè Dio aveva detto
loro:  “Se  c'è  uno  tra  voi  che  è  spirituale  o  un  profeta,  Io,  il  Signore,
parlerò  a  lui.  E  se  lo  è,  allora  sarà  la  verità.  Se  non  lo  è  allora  non
ascoltatelo”. Questo è logico.

86 Ora, quando Gesù si alzò, e quando iniziò il Suo ministero e Simone si
avvicinò, Pietro, Egli gli disse che il suo nome era Simone e gli disse che il
nome di suo padre era Jona. È vero? Ciò ha fatto di lui un credente.

Filippo andò e trovò ...  O Natanaele andò e trovò Filippo sotto un
albero, e disse: “Vieni, vedi chi abbiamo trovato”. E quando gli raccontò
quello che stava avvenendo, lui  non — fu un pò turbato per questo. E
quando  arrivò  là,  Gesù  guardò  dritto  verso  di  lui  e  disse:  “Ecco,  un
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vaccino funzionava. La Parola e la volontà di Dio dimoravano in Lui, non
importa se Gli era stata data una pacca sulla schiena e chiamato il giovane
Rabbi  di  Galilea  o  se  Egli  era  chiamato  Belzebù,  diavolo,  indovino,
qualunque cosa fosse, la bestemmia che loro dicevano di Lui: il vaccino
teneva.

Poi guardavano come Egli era — se avesse urlato e ritrattato tutto
indietro alla croce. Ma il vaccino teneva. Amen. tutti lo abbandonarono: la
Sua Chiesa,  il  Suo popolo,  e anche Dio lo abbandonò, tutti.  Il  vaccino
teneva.

Tra rocce schiantate e cieli oscurati

Il mio Salvatore chinò il Suo capo e morì,

Ma l'apertura del velo rivelò la via

Alle gioie del Cielo e al giorno senza fine.

57 Questa è la via, di nuovo in quella via. Essa teneva. Non importa ciò
che viene, o va, tiene lo stesso. Il vaccino teneva. Lo videro morire, non
come un vigliacco ma come un principe. Lui non batté ciglio. L'affrontrò
come un principe. Egli sapeva come farlo, perché Egli era stato vaccinato
dallo Spirito Santo.

Poi, la mattina di Pasqua, provò cos'era. Il vaccino teneva, poiché Egli
risuscitò dai morti. Egli disse: “Distruggete questo tempio, il terzo giorno
Io lo risusciterò”. Hallelujah. Che cosa stava facendo? Citava di nuovo la
Parola di Dio che Dio parlò per mezzo di Davide, di nuovo Suo padre sulla
terra.  Disse:  “Io  non  lascerò  che  il  mio  Santo  veda  la  corruzione.  Né
lascerò la  Sua anima nell'inferno”.  Egli  sapeva che in  settantadue ore
avviene la corruzione. Così Egli disse: “Distruggete questo tempio, Io lo
risusciterò di nuovo”. Perché? La Parola di Dio disse che Egli lo avrebbe
fatto.

Non disse lo stesso Spirito Santo: “Questi segni seguiranno coloro che
credono?” Come nel mondo potremmo allontanarci da esso? E '... lo hai, se
sei vaccinato.

58 Egli disse alla donna: “Potete voi bere il calice che Io bevo? Potete
essere vaccinati con il vaccino con il quale Io sono vaccinato? Ma quant'è
al sedermi a destra o a sinistra non sta a Me il darlo per i tuoi figli, ma se
potete bere questo calice, e fare questo, andrà tutto bene”. Certo. Non sta
a Me darlo. Ma bevete il  calice che Io bevo e vaccinatevi con lo stesso
Spirito che Io sono battezzato, e tutto andrà bene“.
59 Quando quei discepoli stavano lì a Pasqua, un gruppo di donne lassù
alla tomba aveva scoperto che... Maria fece per allontanarsi, per piangere.
Lei era triste. E sentì qualcuno chiamarla per nome. Si guardò intorno; lei
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ancora dando i loro frutti denominazionali, di associazione, ecc. Ma quando
l'albero mette fuori di nuovo un ramo originale, ci sarà scritto dietro di
esso un libro degli Atti.

“Io sono la vite, voi siete i tralci”. Perché? La vita - che è iniettata
dalla Vite originale mette fuori un ramo, esso è un ramo pentecostale con
risultati pentecostali, perchè la vita di Cristo è nel ramo, ed essa fa le Sue
opere.

Io non ho il dono di parlare in lingue, ma di sicuro mi piacerebbe. Oh,
come lo Spirito porta testimonianza nella mia anima. Testimonia con la
Parola che queste cose sono vere.

83 Lo credete? Quanti di voi qui dentro hanno i biglietti di preghiera?
Alzate  le  vostre  mani.  Ora,  abbassate  le  mani.  Quanti  qui  dentro  non
hanno biglietti  di  preghiera e sono malati  e vogliono qualcosa da Dio?
Alzate le vostre mani. Bene. Credete.

Nostro Padre Celeste, so che sto davanti a un pubblico di cui un bel
pò di  loro  sono nuovi,  sento  il  Tuo Spirito  che sta  scendendo ora.  Ho
parlato la Tua Parola e ho letto la Tua ricetta. Ho detto alla gente che
questa è la via del ritorno.

Ora, Nicodemo riconobbe, e così anche il Sinedrio quando Ti videro
incarnato. Essi dissero: “Rabbì, noi sappiamo che sei un uomo mandato da
Dio, perché nessuno può fare queste cose che Tu fai se Dio non è con lui”.
E questo stesso gruppo, sapendo dalle opere che Lui disse che avrebbe
fatto e che promise che i Suoi credenti avrebbero fatto le stesse opere, Lo
chiamavano Belzebù, e dicevano che la Sua dottrina ingannava il popolo.

Il tempo non è cambiato, Padre. Siamo in un altro raccolto. Ma Tu sei
rimasto fermo. L'incredulità non Ti ferma. Tu sei andato avanti proprio lo
stesso, facendo quello che il Padre ti ha detto di fare, quando hai fatto la
Tua dichiarazione chiara, dicendo: “Non faccio nulla ... Il Figlio non può
fare nulla da Se stesso, ma ciò che vede fare dal Padre”.

84 Hai potuto dire a Filippo dove si trovava sotto l'albero quando lo trovò
Natanaele. Hai potuto dire che Simone era il figlio di Giona, dicendo il suo
nome e il nome di suo padre. L'hai detto alla donna al pozzo. La fede di un
uomo cieco Ti ha fermato. Una donna col flusso di sangue toccò il lembo
della Tua veste ed era del tutto impossibile per Te sentirla fisicamente, ma
Tu ti sei fermato e le hai detto quali erano i suoi problemi e le hai detto
che erano terminati.

Lascia che la vita che era in Cristo venga in questo gruppo solo per
pochi istanti, Signore, affinché possano sapere che Tu sei ancora Dio. Ho
appena finito di dichiarare loro la Tua Parola Signore. Gli uomini vengono e
dicono questo, quello, e ogni piccolo espediente, ma, Signore, che cosa fa
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vide che era Lui. Non era morto, Lui era risorto.

Disse: “Va, dì a Miei discepoli che li incontrerò su in Galilea. Io sono
tornato, esattamente come Io ho detto. Il  vaccino teneva. Sono morto
come la Bibbia dice che avrei fatto. La mia anima è scesa agli inferi come
la Bibbia dice che avrei fatto, e ho le chiavi della morte e dell'inferno. Io
sono risorto—risorto, ed Io vivo eternamente”. L'evidenza, la prova di ciò.
Il vaccino teneva. Amen. Oh, my.
60 Quando  i  discepoli  videro  ciò,  dissero:  “Vogliamo anche  noi  quel
vaccino. Lo vogliamo”.

Egli disse: “Andate su là nella città di Gerusalemme e aspettate lì fino
a quando Vi manderò la tossina. Se volete vita eterna, se volete questa
cosa che Io ho, questa cosa che ho per una risurrezione, se volete la cosa
che vi protegga come protegge Me, se volete la cosa che vi consente di
morire come Io sono morto, se volete qualcosa che vi farà risorgere dalla
tomba, Io la manderò di nuovo su di voi. Andate là e aspettate”.

Ora, Egli non disse mai: “Prendete la—il vostro dottorato”. Egli non ha
mai  detto  nemmeno,  “Andate  a  imparare  il  vostro  abc”.  Egli  disse:
“Aspettate fino a quando sarete vaccinati,  rivestiti  di  potenza dall'alto.
Dopo  questo,  lo  Spirito  Santo  scenderà  su  di  voi,  allora  sarete  Miei
dottori”. Amen. Amen. “Aspettate. Rimanete lì e aspettate, non andate per
quattro  anni  in  seminario,  e  tutte  queste  altre  cose,  e  ottenere  tutte
queste  lauree,  e  ottenere  tutto  questo  fluido  qui  d'imbalsamazione
pompato  dentro  di  voi.  Tu  non sei  un porcellino  d'India;  sei  un  figlio.
Attendete finchè siate rivestiti di potenza, fino a quando il vaccino della
Vita Eterna scenderà su di voi e Io vi risorgerò di nuovo l'ultimo giorno”.

61 Oh! immediatamente aveva alcuni candidati. Quando l'ho sentito, ero
uno di loro anch'io. Non importava quello che mi dicevano, volevo quello.
Ho sempre detto, “Se questo non è quello, voglio perseverare fino a che
viene”. Sì. Questo è quel volevo, quel vaccino.

Essi  andarono  lassù  e  aspettarono  per  dieci  giorni.  Oh,  my.  Oh,
quando ad un tratto il  vaccino scese dal  cielo,  come un potente vento
impetuoso e riempì ognuno di loro, centoventi vaccinati... Oh, che tempo
fu quello. Quella era la via del ritorno. Oh, my. Essi furono tutti pieni di
Spirito Santo, cominciarono a parlare in altre lingue, lingue di fuoco si
posarono su di loro, Dio, la grande Colonna di Fuoco che seguiva i figli di
Israele, Dio.

Non tre  dèi,  un  Dio,  un  Dio,  non  tre  dèi,  ma un  Dio  in  tre  uffici,
chiamato Padre, Figlio, e Spirito Santo. Dio Padre in una Colonna di Fuoco,
Dio il Figlio nel suo proprio Figlio, Dio lo Spirito Santo in voi, lo stesso Dio
condiscendente fino alla fine, scendendo giù, facendoSi strada per entrare
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produrrà pesche. È esattamente così.

Io dissi: “Come?”

Egli disse: “Sono innestati”.

“Bene”, dissi: “Ora, è meraviglioso, non è vero?”

Egli disse: “Sì. Tutto ciò che ha una vita di agrume vivrà con esso”.

Questo è  molto  buono.  Mi  fermai.  Qualcosa mi  fermò.  Guardai  di
nuovo.

80 Il  fratello  Williams  è  seduto  qui  di  fronte  a  me,  un  mio  amico
personale molto caro. Egli chiamò il fratello Sharritt questa mattina. E ho
pregato per  lui  al  telefono.  Ero con il  fratello  Sharritt  una volta  in  un
agrumeto, e là c'era un albero, un albero di ...  Credo che sia stato un
albero di arancio e aveva circa quattro o cinque diversi tipi di frutta su di
sè. E io dissi: “Ma che tipo di albero è, fratello John?”

Egli disse: “È un — Si tratta di un arancio”.

“Bene”, dissi:  “Vedo un pompelmo, un mandarino, un tangelo, un
limone, tutti questi diversi frutti”.

Egli disse: “Oh, sì”.

81 Come quel giorno in Finlandia, quando quel ragazzino giaceva morto;
io dissi:  “Fratello  Moore,  questo è quel  piccolo ragazzo di  cui  ti  avevo
parlato proprio qui  a Shreveport.  Un ragazzino sarebbe risuscitato dai
morti in un certo luogo”. Dissi: “È lui. Egli deve tornare indietro. La morte
non lo può tenere oltre. Dio ha parlato”. Io dissi: “Morte, liberalo”. Ecco.
Amen. Dio non può mentire. No, no.
82 Io  dissi:  “Fratello  John,  vedo  qualcosa.  Vedi,  dissi:  ”Ora,  voglio
chiederti una cosa, fratello John, perchè voglio ricavare un sermone da
questo“.  Dissi:  ”Il  prossimo anno quelli  — tutti  quegli  agrumi,  come i
limoni e i mandarini e i pompelmi, tutto ciò che cresce, porterà arance?“

Egli disse: “Oh, no, no, no, no”. Egli disse: “Produrrà la sua specie”.
Egli disse: “Quello che è un ramo di limone produrrà limoni e quello che
porta — che ha un — Un mandarino porterà mandarini”.

“Perché”, dissi: “ma non avevi detto che era un arancio?”

“Sì”. Affermò

Io dissi: “Non produce più arance?”

Egli  disse:  “No.  Quando  l'albero  originale  mette  fuori  un  ramo
originale, esso porterà arance”.

Ecco!  Ecco!  Queste  denominazioni  sono  state  innestate.  Stanno
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nei cuori umani. Sì, signore.

62 Là loro videro la prova, la promessa di Gesù. Videro la Colonna di
Fuoco scendere in mezzo a loro dividendosi. E lingue di fuoco, dividendosi
si posavano su ciascuno di loro, la stessa Colonna di Fuoco che venne con
Israele attraverso il deserto.

Là Dio Si stava dividendo tra la Sua Chiesa. Come un uomo e sua
moglie sono uno, così è Dio e la Sua chiesa sono uno. Ce n'è uno. “Quel
giorno saprete che Io sono nel Padre, il Padre è in Me, Io in voi e voi in
Me”. Questo è il  vaccino. Questo è il  vaccino che aveva, il  vaccino che
ricevette. “Non sono Io che faccio le opere. È Mio Padre che dimora in Me.
Egli fa le opere. Non Io, che vedo queste visioni, è Mio padre. Io non posso
fare niente ... Il Figlio non può fare nulla in Se stesso, ma ciò che vede
fare dal Padre, similmente lo fa allo stesso modo il Figlio”.

Questo è il vaccino per l'incredulità. Ti àncora in una fede stabile in
Cristo. Ti àncora.

Sai che sei passato dalla morte alla vita. Nessuno può dissuaderti.
Nessuno può interpretare qualcos'altro a te. Tu sei su quelle sacre sabbie
solo con Dio, e tu sai che sei nato di nuovo. La tua vita è cambiata e tu sei
una nuova creatura in Cristo. Non ci sono abbastanza diavoli nell'inferno in
grado  di  portarlo  via  da  te.  Tu  sei  una  nuova  creatura,  una  nuova
creazione. Tu sei vaccinato con la potenza di Dio, la tossina dello Spirito
Santo di Dio ti ha corteggiato. Amen.

63 Sapete,  Egli  è  il  Giglio  della  Valle.  L'oppio  viene  dal  giglio.  Lo
sappiamo. Oh, com'è. Quando quegli illusi riescono ad avere dell'oppio,
pensano che sia qualcosa. Oh, loro debbono avere questo vaccino una
volta. Una volta basta per sempre. Non è un sogno irrealizzabile, ma è una
realtà del cielo che ti àncora di nuovo nella tua anima tramite il battesimo
dello Spirito Santo. Ti mette a dormire — non addormentato, ma morto
alle cose del mondo e vivi in Cristo ...? Cristo vivente in eterno. Esso ti
fa qualcosa che nessun altro conosce all'infuori di te. Tu sei quello che ha
preso il siero. Tu sei quello che ha preso il vaccino. Tu lo conosci. Perchè?
Tu lo senti, tu sai. Tu hai visto cosa ti ha fatto, ti fa qualcosa. Amen. Tu sei
marchiato. Tu sai a chi appartieni.

64 Avevamo l'abitudine di marchiare i vitelli. Una volta una donna uscì su
un cavallo e disse: “Non ti vergogni di fare ciò a quel povero piccolino,
mettere quel marchio su di lui?”

Io dissi: “Fa male per un po', ma sa a chi appartiene”. Amen. Quello è
il modo in cui è.

Dio ti fa male per un po' ma, dopo di ciò sai a chi appartieni. Quando
Egli riversa il Suo ferro da marchio per il vaccino dello Spirito Santo su di
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77 Credete? Voglio la vostra completa attenzione per pochi istanti. Voglio
che crediate con tutto il cuore.

La  Bibbia  dice:  il  Signore  Dio  ci  ha  promesso che tutti  quelli  che
avranno creduto saranno salvati. Ora, questo sembra piuttosto poco. Ma,
vedete,  quando credete veramente,  quello è tutto ciò che potete fare.
Allora un... Dio deve... Quando veramente lo credete, allora Dio versa lo
Spirito Santo su di voi. E poi Dio conferma la Sua Parola.

Ora, la Bibbia dice... aspettate un attimo. Credo che ... prima di fare
questo, credo che ci debba essere una fila di preghiera. È giusto? Sì. Bene.
Quanti vogliono tornare indietro alla Pentecoste? Alzate le vostre mani.
Quanti credono che la prescrizione sia ancora buona? Amen. Di certo: il
battesimo  dello  Spirito  Santo,  non  un  insegnamento,  non  andare  a
prendere il vostro dottorato, e allora...
78 Quando Nicodemo andò dal Signore Gesù, Gesù... Egli disse: “Che
cosa devo fare per avere la vita eterna?” Un uomo di ottant'anni, era stato
sacerdote tutta la sua vita ... “Che cosa devo fare per avere vita eterna”.

Gesù non disse:  “Vai  a  rinfrescare la  tua istruzione”.  No.  Non ha
detto: “Va e cerca un ufficio più alto nella tua organizzazione”. No. Lui
glielo disse schiettamente. Lui — assolutamente lo rimproverò di essere un
uomo del suo calibro e di non sapere queste cose, che devi nascere di
nuovo. Sì, signore.

È la stessa cosa stasera. Vedete noi la prendiamo troppo alla leggera.
Prendiamo solo qualche tipo di sensazione, per esempio, “Sono nato di
nuovo”, e via avanti. E la tua vita dimostra esteriormente che non è così.
C'è qualcosa che non va. Sì, signore.

Oh, voi dite: “Ma so che quell'uomo è un uomo buono”. Non importa
quanto sia bravo, ciò non ha nulla a che fare con questo.

Non s'incontra un popolo più fine dei maomettani, e cose del genere,
dolce e tutto. Certo che no. Oh, no. A volte i pagani idolatri, sono dolci e
umili quanto si possa esserlo. Questo non vuol dire niente. No, signore.

79 “Questi segni accompagneranno coloro che credono”. Questo è ciò
che disse  il  dottore.  Questo  è  il  risultato  della  vaccinazione.  Ecco.  Sì,
signore. Questa è la cosa. Il dottore disse: “Chi crede in Me, le opere che
Io compio le farà pure lui”. Lo disse? Questo è il segno di un credente.

Prendiamo il segno di un uomo buono che va in chiesa e paga le sue
decime. Quello è buono. Va bene. Ma non è quello che ha detto Gesù.
“Questi segni li accompagneranno... Le opere che Io compio le farà pure
lui”. Perchè se la vita che è in un albero di pesco può essere presa fuori dal
pesco e essere iniettata in un albero di mele, esso non produrrà più mele,
ma pesche;  perché  il  germe della  vita  del  pesco  è  nel  melo,  ed  esso
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un uomo o una donna, Lui lo cambia da quello che era a quello che è. Lui
sa a quale pascolo appartiene. Egli non lascia che nessun fuori legge lo
diriga.  Egli  ha  una  casa;  lui  ha  un  pascolo;  lui  ha  un  posto  a  cui
appartiene.  E  lo  Spirito  Santo  è  la  guida,  Colui  che  lo  guida  in  acque
tranquille e gli dà la vita eterna.

65 Quando hanno visto queste persone perdere tutto il loro orgoglio...
ballavano nello Spirito; parlavano in lingue, lingue di fuoco dividendosi si
posavano su di essi. E poi tutti uscirono fuori, un gruppo di Galilei che
parlavano  in  tutte  le  lingue  di  sotto  il  cielo.  Non  sapevano  che  cosa
significasse tutto questo. Quei dottori in divinità erano davvero sorpresi.
Non sapevano quello che era successo, ma erano stati vaccinati.

Sapete,  chiedevano  che  cosa  significasse  tutto  questo,  quando
cominciarono  a  domandare.  “C'è  rimasto  del  balsamo  in  Galaad?  C'è
qualche medico lì?” Essi avevano un Medico. Avevano un Grande Medico;
avevano un medico  terreno.  Sapete  come si  chiamava?  Dottor  Simon
Pietro. Egli salì su di un piccolo podio e fece loro una lezione.

Essi dissero: “Siamo candidati per questo. Che cosa dobbiamo fare
per essere salvati?”

“Volete questo, fratelli?”

“Sì”.

“Perché,  questo  ...  ve  lo  dirò  di  nuovo  da  dove  proviene  nella
Scrittura. (Ogni buon medico ritorna alla sua formula.) Ah, oh, oh. Torna
indietro. Questo è ciò che è detto da parte del profeta Gioele. 'E averrà
negli ultimi giorni', dice Dio: 'Io spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne' ”.

Essi dissero: “Pietro, dottor Simon Pietro, che cosa possiamo fare per
essere salvati?”

Egli  disse:  “Vi  scriverò  una  ricetta,  e  ad  essa  non sarà  cambiato
niente. Si tratta di una prescrizione eterna”. Disse: “Ravvedetevi, ciascuno
di voi, e siate battezzati nel nome di Gesù Cristo per la remissione dei
vostri peccati. E voi riceverete il dono dello Spirito Santo. Perchè questa
ricetta è per voi e per i  vostri  figli  e per quelli  che sono lontani,  e per
quanti  il  Signore  Dio  nostro  ne  chiamerà”.  Questa  è  la  ricetta.  Oh,
fratello.  Adempilo.  C'è  ancora balsamo in  Galaad e abbiamo una gran
quantità di dottori qui.Proprio così.

66 Sapete una cosa? Se un medico scrive una formula e un farmacista
ciarlatano  se  ne  impossessa  e  mette  troppo  antidoto  o  troppo  poco,
ucciderà il vostro paziente. Questo è il problema di oggi. La prescrizione è
scritta — la prescrizione eterna nel giorno di Pentecoste. Troppi farmacisti
ciarlatani che si fanno chiamare dottori hanno iniettato altre cose in esso e
uccidono la chiesa, fino a un gruppo di donne coi capelli tagliati corti che
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Se la gente di qui ha ricevuto soltanto il battesimo di Giovanni, come
Paolo li trovò, possano rendersi conto che c'è un altro battesimo che è il
battesimo dello Spirito Santo. Se l'unica cosa che sanno è dare la mano ad
un ministro, o unirsi ad un credo, possano essere riempiti con il Tuo Spirito
Santo. Concedilo, Signore.

Possano venire con umiltà e abbiano questo privilegio e ritornino a
Azusa Street di nuovo, vengano tutti di nuovo sulla via del ritorno fino alla
Pentecoste, al Regno e alla gloria di Dio. Io li offro a Te davanti all'altare
d'oro, dove è posto il nostro sacrificio, Gesù Cristo. Ricevici, Padre.

75 Tu sei Dio. Tu sei sempre stato Dio. Sarai sempre Dio. Le Tue Parole
non possono fallire. Quando Tu stavi qui sulla terra incarnato nel Figlio
Tuo,  un  tabernacolo  che  Tu  hai  costruito  in  cui  abitare,  come questo
acceca la  gente.  Beh,  non si  costruisce  un falegname una casa  in  cui
vivere? Non poteva Dio, il grande Costruttore, costruirsi una casa in cui
vivere?

O Dio, fa loro vedere che non è la casa; è quello che c'è nella casa —
il  costruttore  della  casa.  E  possano rendersi  conto  che  questo  Spirito
Santo, per mezzo della morte, sepoltura e risurrezione di quella casa nella
quale Dio ha vissuto, attraverso quel Sangue puro della Sua creazione, ha
purificato la  via  affinchè Dio possa abitare per  grazia  nel  cuore di  noi
peccatori.

Ora, Tu prosegui il lavoro tramite la Tua Chiesa, con l'aiuto dell'uomo,
che è sempre stato il Tuo modo di farlo. Dio, possano gli uomini e le donne
qui questa sera, nel loro cuore, avere fame e sete. Siamo nel tempo del
giubileo. Stiamo celebrando, Signore, questa settimana del giubileo della
Tua grande grazia e santità che si riversò sulla Tua chiesa cinquant'anni fa,
qui in questo stato.

Dio Padre, questo è il tempo del giubileo e la gente sa come tornare.
È la via del risveglio della prima volta. Ritorna allo Spirito Santo. Torna a
respingere questi dogmi che la denominazione ha iniettato in essa. Tornate
e siate guariti dalla Potenza di Dio. Accordalo, Padre.

76 Ora, noi sappiamo che queste cose hanno tutte operato per il bene
come la Tua promessa, perchè Tu ci hai dato un modello in Israele, come
abbiamo parlato la sera scorsa. Ora, lasciate che il Dio di — di Gesù Cristo,
lasciate che Colui che era l'Emmanuele, lasciate che Egli che si trovava
sulla terra qui e disse: “Chi crede in Me, le opere che faccio Io le farà pure
lui”, sia fatto, Signore.

Rimettiamo il  servizio,  la  Parola  ...  Perdona  loro  questo  modo di
separarsi,  Signore.  Ma io prego affinché Tu la possa affondare in ogni
cuore ed essa produca una santa chiesa piena di Spirito, di nuovo indietro
al giorno di Pentecoste. Nel nome di Gesù, la consegno a Te. Amen.
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indossano pantaloncini ... Questo è il problema. Questa è la ragione per
cui le nostre donne si cotonano i capelli, e i nostri uomini sono denominati,
e così via, senza il coraggio di restarne fuori. Essi non hanno eseguito la
prescrizione alla lettera.

67 Volete conoscere la via del ritorno? Ecco. Questa è l'affermazione di
Pietro, il dottor Pietro, colui che sta dando il vaccino. Cristo Lo provò su Se
stesso e funzionò. Pietro lo aveva, e funzionò. Io l'ho e funziona molto
bene. Questa è la prescrizione .

Non cercare di manometterla. Non cercare di aggiungerci qualcosa.
Se si mette troppo veleno, ucciderai il tuo — ucciderete il vostro paziente,
sicuro  come  il  mondo.  Il  dottore  sapeva  come  bilanciare  quella
prescrizione. Giusto.

Quindi, se volete sapere come la prescrizione è data, Egli l'ha scritta
proprio qui in Atti. Ecco come farla. Esattamente. Non andare a stringere
la mano al predicatore e avere un paio di gocce d'acqua spruzzata su di voi
o qualcos'altro. Egli prescrisse la ricetta proprio qui e se tu la osservi alla
lettera,  arriveranno  gli  stessi  risultati  (Questo  è  esattamente  vero.),
perchè Egli non l'ha mai provata su un porcellino d'India, Egli l'ha provata
su Se stesso. E Dio si è fatto carne e venne ad abitare in mezzo a noi e
ogni figlio di Dio che è nato dallo Spirito di Dio ... “È per voi, per i vostri
figli,  per  quelli  che  sono  lontani,  per  quanti  il  Signore  Dio  nostro  ne
chiamerà”, questa prescrizione funzionerà. Amen. Io non sono pazzo, ma
io  sono  vaccinato  (Amen.),  Qualcosa  che  si  muove  qua  dentro.  L'ho
provato. Io so che è vero. Gli stessi risultati che ebbero loro...

68 “Questi segni seguiranno coloro che credono. Le opere che faccio Io le
farete pure voi. Cristo in voi, speranza della gloria. Lasciate che la mente
che era in Cristo sia in voi”. Se quella stessa mente è la dentro, la stessa
potenza che è la dentro ti farà fare le stesse opere che Egli ha fatto. Se
prendi tutto il veleno fuori da esso, e tutto il male ...

Qualcuno, dice: “Mi dispiace dirti”... donniciola. Dio vuole uomini.

“Non mi piace dire” ...

Oh,  qualcuno...  ha  bisogno  di  avere  ...  non  so  che  cosa.  Hanno
bisogno  di  vaccinazione.  Sì,  signore.  Ciò  di  cui  abbiamo  bisogno  è  il
vaccino. Sì, signore. È per voi e per i  vostri  figli  e per coloro che sono
lontani.

69 Ora, se... Vedete, se vi si mette troppo veleno, ucciderete il vostro
paziente.  Giusto.  Voi  non volete  essere  rozzi  e  maleducati,  e  trattare
malamente, e andare oltre i limiti (vedete?), con una verità che voi avete
trovato. Qui è dove voi fratelli dell'unità avete fatto l'errore. Ora, stiamo
tornando di nuovo sulla via. Stiamo tornando alla cura. E voi fratelli delle
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esattamente dove Lo aveva lasciato.

Ecco  dove  la  chiesa  Lo  troverà.  Non  Lo  troverete  mai  in  una
denominazione;  Lui  non  è  lì.  Non  Lo  troverete  mai  in  una  sorta  di
programma educativo; Lui non è lì. Lo troverete nel battesimo dello Spirito
Santo, questo è l'unico posto dove Lo troverete. Amen.

72 Questa è la verità, fratello. Indietro ... Questa è la via del ritorno. Non
manomettere la  prescrizione.  Prendila.  Credila.  Siate  ripieni  di  Spirito
Santo. È per ogni generazione.

Guardate, la promessa è per voi e per i vostri figli, e per quelli che
sono  lontani,  per  quanti  il  Signore  Iddio  nostro  ne  chiamerà.  Questa
prescrizione è per ogni persona. Non è una stretta di mano o qualcosa del
genere.  Ma  la  prescrizione  è  esattamente  come  Pietro  disse  qui  e  la
compilò, e Dio la scrisse per lo Spirito Santo in Atti 2:38, pentitevi ognuno
di voi, non basta dire: “Beh, pentirsi? Ora, bene, andrò su e mi unirò alla
chiesa”.

Ciò non significa quello.

“Beh, io vado su e mi battezzo, e quello lo farà”.

No, signore. L'acqua non ti salva.

Pentiti o perisci. Non battesimo di rigenerazione, so che alcuni di voi
credono così. Ma come si può mai crederlo? No, signore. Pentiti!

La prescrizione dice che prima viene il pentimento. Poi siate battezzati
nel nome di Gesù Cristo per la remissione dei vostri peccati. Dopo esserti
pentito, allora sei un candidato per il battesimo dello Spirito Santo. E la
promessa è per voi e per i vostri figli e per quelli che sono lontani.

73 Oh, voi  Metodisti,  Battisti,  Presbiteriani,  Nazareni,  Pellegrini  della
Santità, Cattolici, Pentecostali, qual è il problema? Qual è il problema?

Quando Dio scende a parlare nella Sua potenza e gloria,  allora vi
chiederete da dove viene tutto questo.  Questa è la  ragione che avete
questi credi e cose, e iniettate questi dogmi e cose, fino a che esso è molto
lontano.  Figliuoli,  ritornate.  Questa  è  la  via  del  ritorno.  Prendete  la
prescrizione.  Sbarazzatevi  di  questa  malattia  del  peccato,  questa
incredulità. Ritornate a Dio. Credetelo con tutto il cuore. Preghiamo.
74 Io  Ti  credo,  Signore.  Vengo  stasera  con  questa  chiesa.  Io  credo,
Signore, con il popolo dal cuore più onesto che io abbia mai incontrato. Ti
prego, Signore, che non pensino che diciamo queste cose tra noi. Possano
essi scoprire che si tratta di un peso, un'angoscia il dover dire queste cose.
Però, un vero medico sarà fedele alla sua prescrizione. Signore, ne possa
essere riempito ogni cuore stasera.
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Assemblee che vi  separate gli  uni  dagli  altri,  questo è il  vostro errore.
Quando una verità è aggiunta, andate semplicemente avanti. Lasciatela
stare. Dio si prenderà cura di ciò. In ogni caso nessuno può andare a Lui a
meno che Egli lo chiami. Sicuro.

La via del ritorno, fratello, è la comunione con tutti i fratelli. Giusto.
Vaccinato contro l'odio, vaccinato contro la malizia, contro la mondanità di
nuovo al vaccino dello Spirito Santo, alla potenza che risuscitò Gesù dalla
tomba  e  infiammò la  chiesa  il  giorno  di  Pentecoste.  Di  nuovo  a  quel
vaccino.

70 Ecco la prescrizione. “Ecco l'acqua. Cos'è che t'impedisce?” Ecco lo
Spirito per tutta la chiesa. Qual è il  problema? Un giorno Dio chiederà:
“Perché?”  Certo.  Se  togliete  tutta  la  prescrizione  e  la  paura  di  dire
qualcosa alla vostra chiesa e la paura che la vostra denominazione vi cacci
fuori, cosa fate? Potreste anche dare loro un sorso d'acqua. Non c'è alcuna
medicina dentro. Questa è la ragione per cui fanno in quel modo. Giusto.

Hai bisogno della prescrizione. Questa è la via del ritorno. Questo è il
modo in cui è iniziato. Questo è il modo in cui Dio ha iniziato la Sua chiesa.
E quando uscite da quella via, siete fuori strada. Quando ci denominiamo,
e stringiamo mani, e adottiamo l'aspersione per battesimo e adottiamo la
stretta di mano per lo Spirito Santo o prendiamo un wafer in bocca per lo
Spirito Santo, siete fuori strada.
71 Il cappellano una volta disse... Quando un uomo fu mitragliato, disse:
“Capitano, conosci Dio?”

Egli disse: “Una volta l'avevo conosciuto”.

Disse: “Quando... Quando lo hai conosciuto?”

Egli disse: “Non mi ricordo”.

Disse: “Dove Lo hai lasciato? Devi tornare dove Lo hai lasciato per
trovarLo”.

Egli disse: “Non lo so”.

Egli  disse:  “I  tuoi  polmoni  si  stanno riempiendo,  signore.  Faresti
meglio a pensare tranquillo e rapidamente”.

Così si stese un po', disse ... una grande pace venne sul suo viso. Egli
disse: “Mi ricordo. Mi ricordo dove L'ho lasciato”.

Egli disse: “Dove è stato?” Egli disse: “Incominciò proprio lì”.

Egli disse: “Ora, mi sdraio per dormire. Prego il Signore che protegga
la mia anima. Se morirò prima di svegliarmi, prego il Signore che prenda
la mia anima”. Esalò il  suo ultimo respiro mentre i  gorgoglii  di  sangue
riempivano  i  polmoni  e  morì.  Che  cosa  ha  fatto?  Ha  trovato  Gesù


